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1

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS, EDUCACIÓ,
CULTURA I ESPORTS

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS,
EDUCACIÓ, CULTURA I ESPORTS DEL DIA 19 DE SETEMBRE DE 2019

En la Sala de Sala de Comissions I, pati A, 2n pis de l'edifici de l'Antiga Fàbrica de
Tabacs, sita en c/ Amadeu de Savoia, nº 11, de la ciutat de València, sent les deu, del dia
dènou de setembre de dos mil dènou, es reunix en sessió ordinària, la Comissió Informativa de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, amb la assistència dels components d'esta,
Sra. Isabel Lozano Lázaro, Sr. Pere Fuset i Tortosa, Sra. Gloria Tello Company, Sra. Pilar
Bernabé García, Sra. Maite Ibáñez Giménez, Sra. Marta Torrado de Castro, Sra. Julia Climent
Monzó, Sra. Amparo Picó Peris y Sr. José Gosálbez Paya, i actua com a Secretari Hilario
Llavador Cisternes.

Oberta la sessió per la Presidència, s’examinen els assumptes que figuren en l'orde del dia i
s’adopten els següents acords.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si és el cas, de l’acta de la Sessió anterior de data 25 de juliol de 2019.

Pregunta la presidenta si algun membre de la Comissió ha de formular alguna observació a
l'acta de la sessió del dia 25 de juliol de 2019, prèviament distribuïda amb la convocatòria. Com
que no hi ha cap observació, queda aprovada d'acord amb el que prescriu l'article 91 del ROF. 

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2019-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Concedir la Medalla d'Or de la Ciutat de València a
la Reial Acadèmia de Belles Arts de Sant Carles.

DEBAT

El debat dels punts dos a set es tracten conjuntament per ser de la mateixa competencia.

Explica els expedients la Sra. Tello.

La Sra. Climent manifiesta que en el Pleno de inicio del expediente el Partido Popular se
abstuvo en tres puntos y la razón fue porque se pedía que fueran propuestas consensuadas. Ahora
votarán que sí a todos pero solicitan que en el futuro las propuestas se comenten previamente al
menos en la Junta de Portavoces.

La Sra. Presidenta indica que el Reglament d'honors i distincions és molt antic i s'està
modificant. Quan s'acabe la fase de consulta a la ciutadania plantejarà consensuar la seua
redacció.

La Sra. Climent insiste en que estos temas deben ser consensuados y plantea mientras
tanto, que se trate en la Junta de Portavoces.

La Sra. Presidenta recorda que l'acte de lliurament serà el 4 d'octubre i es té un any per a la
nova redacció.

El Sr. Gosálbez indica que de los puntos dos a seis votará a favor y el punto siete votará en
contra, porque no coinciden con sus planteamientos y cita algunos ejemplos.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat el següent:

ACORD

"- S'incoa el present expedient mitjançant moció presentada per la regidora delegada de
Patrimoni i Recursos Culturals, en la qual es proposa iniciar actuacions encaminades a concedir
la Medalla d’Or de la Ciutat de València a la Reial Acadèmia de Belles Arts de Sant Carles.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 3

- Esta proposta és aprovada per l'Ajuntament Ple en sessió ordinària celebrada el 25 d’abril
de 2019.

- En execució de l'esmentat acord i, de conformitat amb allò que establix l'article 19 del
Reglament d'honors i distincions, l'alcalde nomena instructora en el procediment a la Sra. Gloria
Tello Company, regidora delegada de Patrimoni i Recursos Culturals.

- Seguidament, la Sra. instructora recolzada per totes les informacions practicades i amb els
informes del Cronista de la Ciutat i del Consell Valencià de Cultura, proposa concedir la citada
distinció, donats els mèrits que concorren a la Reial Acadèmia de Belles Arts de Sant Carles.

Dels fets exposats, es desprenen les consideracions d'ordre jurídic que a continuació es
relacionen:

Primera. Que les actuacions realitzades, formen part de l'àmbit de competències
municipals, segons allò que s'ha fixat en l'article 25 de la Llei 7/85, de 2 d'Abril, Reguladora de
les Bases de Règim Local.

Segona. Que el Règim Jurídic aplicable, ve determinat pel preceptuat en el Reglament
d'honors i distincions aprovat per l'Ajuntament Ple en sessió extraordinària celebrada el dia 20 de
desembre de 1984 i, en concret, pel que es disposa en els articles 1.2º, 5, 6, 7, 16 i 19 del mateix.

Requisits tots ells, degudament emplenats al llarg del procediment.

Finalment, i a tenor dels arts. 124 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim
Jurídic de les Corporacions Locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de Novembre
(BOE núm. 305, de 22 de Desembre de 1986), i 20 i 21 del citat Reglament d'honors i
distincions, procedeix dictaminar a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, la qual proposarà la concessió o denegació de l'esmentat honor; sent
posteriorment elevada la proposta al Ple de la Corporació.

D'acord amb els anteriors fets i fonaments de dret, i amb el dictamen de la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura y Esports, s'acorda: 

ÚNIC. Concedir la Medalla d’Or de la Ciutat de València, a favor de la Reial Acadèmia de
Belles Arts de Sant Carles, en reconeixement al seu excel·lent treball, durant més de 250 anys,
per a protegir i conservar el patrimoni artístic valencià i pel seu actual compromís amb la
modernització de la institució a través de la promoció i difusió de les noves formes de creació
artística valenciana del segle XXI."

3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2019-000032-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Concedir la distinció de Fill Predilecte de la Ciutat
de València a títol postum, a favor del Sr. Manuel Casanova Safont.

DEBAT
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 4

El debat dels punts dos a set es tracten conjuntament per ser de la mateixa competencia.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat el següent:

ACORD

"- S'incoa el present expedient mitjançant moció presentada per la regidora delegada de
Patrimoni i Recursos Culturals, en la qual es proposa iniciar actuacions encaminades al
nomenament com a Fill Predilecte de la Ciutat de València a títol pòstum a favor del Sr. Manuel
Casanova Safont.

- Esta proposta és aprovada per l'Ajuntament Ple en sessió ordinària celebrada el dia 25
d’abril de 2019.

- En execució de l'esmentat acord i, de conformitat amb allò que establix l'article 19 del
Reglament d'honors i distincions, l'alcalde nomena instructora en el procediment a la Sra. Gloria
Tello Company, regidora delegada de Patrimoni i Recursos Culturals.

- Seguidament, la Sra. instructora recolzada per totes les informacions practicades i amb els
escrits presentats per el Reial Club Nàutic de València i per la Reial Acadèmia Valenciana de
Jurisprudència i Legislació, proposa concedir la citada distinció, donats els mèrits que concorren
al Sr. Manuel Casanova Safont.

Dels fets exposats, es desprenen les consideracions d'ordre jurídic que a continuació es
relacionen:

Primera. Que les actuacions realitzades, formen part de l'àmbit de competències
municipals, segons allò que s'ha fixat en l'article 25 de la Llei 7/85, de 2 d'Abril, Reguladora de
les Bases de Règim Local.

Segona. Que el Règim Jurídic aplicable, ve determinat pel preceptuat en el Reglament
d'honors i distincions aprovat per l'Ajuntament Ple en sessió extraordinària celebrada el dia 20 de
desembre de 1984 i, en concret, pel que es disposa en els articles 1.2º, 5, 6, 7, 16 i 19 del mateix.

Requisits tots ells, degudament emplenats al llarg del procediment.

Finalment, i a tenor dels arts. 124 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim
Jurídic de les Corporacions Locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de Novembre
(BOE núm. 305, de 22 de Desembre de 1986), i 20 i 21 del citat Reglament d'honors i
distincions, procedeix dictaminar a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, la qual proposarà la concessió o denegació de l'esmentat honor; sent
posteriorment elevada la proposta al Ple de la Corporació.

D'acord amb els anteriors fets i fonaments de dret, i amb el dictamen de la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura y Esports, s'acorda: 
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 5

ÚNIC. Concedir la distinció de Fill Predilecte de la Ciutat de València a títol pòstum a
favor del Sr. Manuel Casanova Safont en reconeixement a la labor realitzada, al llarg de tota la
seua vida, per a posicionar la nostra ciutat com a referent internacional en l’esport nàutic de la
vela. Jurista de reconegut prestigi i figura fonamental en la modernització de la imatge marítima
de la ciutat de València."

4 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2019-000063-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Concedir la Medalla d'Or de la Ciutat de València
al València C.F. S.A.E.

DEBAT

El debat dels punts dos a set es tracten conjuntament per ser de la mateixa competencia.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat el següent:

ACORD 

"- S'incoa el present expedient mitjançant moció presentada per la regidora delegada de
Patrimoni i Recursos Culturals, en la qual es proposa iniciar actuacions encaminades a concedir
la Medalla d’Or de la Ciutat de València al València C.F. S.A.E.

- Esta proposta és aprovada per l'Ajuntament Ple en sessió ordinària celebrada el 25 d’abril
de 2019.

- En execució de l'esmentat acord i, de conformitat amb allò que establix l'article 19 del
Reglament d'honors i distincions, l'alcalde nomena instructora en el procediment a la Sra. Gloria
Tello Company, regidora delegada de Patrimoni i Recursos Culturals.

- Seguidament, la Sra. instructora recolzada per totes les informacions practicades i amb
l’informe de la Federació de Futbol de la Comunitat Valenciana, proposa concedir la citada
distinció, donats els mèrits que concorren al València C.F. S.A.E.

Dels fets exposats, es desprenen les consideracions d'ordre jurídic que a continuació es
relacionen:

Primera. Que les actuacions realitzades, formen part de l'àmbit de competències
municipals, segons allò que s'ha fixat en l'article 25 de la Llei 7/85, de 2 d'Abril, Reguladora de
les Bases de Règim Local.

Segona. Que el Règim Jurídic aplicable, ve determinat pel preceptuat en el Reglament
d'honors i distincions aprovat per l'Ajuntament Ple en sessió extraordinària celebrada el dia 20 de
desembre de 1984 i, en concret, pel que es disposa en els articles 1.2º, 5, 6, 7, 16 i 19 del mateix.
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Requisits tots ells, degudament emplenats al llarg del procediment.

Finalment, i a tenor dels arts. 124 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim
Jurídic de les Corporacions Locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de Novembre
(BOE núm. 305, de 22 de Desembre de 1986), i 20 i 21 del citat Reglament d'honors i
distincions, procedeix dictaminar a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, la qual proposarà la concessió o denegació de l'esmentat honor; sent
posteriorment elevada la proposta al Ple de la Corporació.

D'acord amb els anteriors fets i fonaments de dret, i amb el dictamen de la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura y Esports, s'acorda: 

ÚNIC. Concedir la Medalla d’Or de la Ciutat de València a favor del València C.F. S.A.E.,
amb motiu de la celebració dels seus 100 anys d’història i en reconeixement a la seua dilatada
trajectòria d’èxits futbolístics, el compromís social amb el poble valencià i la labor per mantindre
viu, sota un mateix “cor blanc i negre”, el sentiments de l’afició valencianista."

5 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2019-000064-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Concedir la Medalla d'Or de la Ciutat de València a
títol pòstum, a favor de la Sra. Carmen Alborch Bataller.

DEBAT

El debat dels punts dos a set es tracten conjuntament per ser de la mateixa competencia.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat el següent:

ACORD 

"- S'incoa el present expedient mitjançant moció presentada per la regidora delegada de
Patrimoni i Recursos Culturals, en la qual es proposa iniciar actuacions encaminades a concedir
la Medalla d’Or de la Ciutat de València a títol pòstum, a favor de la Sra. Carmen Alborch
Bataller.

- Esta proposta és aprovada per l'Ajuntament Ple en sessió ordinària celebrada el 25 d’abril
de 2019.

- En execució de l'esmentat acord i, de conformitat amb allò que establix l'article 19 del
Reglament d'honors i distincions, l'alcalde nomena instructora en el procediment a la Sra. Gloria
Tello Company, regidora delegada de Patrimoni i Recursos Culturals.

- Seguidament, la Sra. instructora recolzada per totes les informacions practicades i amb
l’informe de l’Institut Universitari d’Estudis de la Dona (UV), proposa concedir la citada
distinció, donats els mèrits que concorren en Dª Carmen Alborch Bataller.
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Dels fets exposats, es desprenen les consideracions d'ordre jurídic que a continuació es
relacionen:

Primera. Que les actuacions realitzades, formen part de l'àmbit de competències
municipals, segons allò que s'ha fixat en l'article 25 de la Llei 7/85, de 2 d'Abril, Reguladora de
les Bases de Règim Local.

Segona. Que el Règim Jurídic aplicable, ve determinat pel preceptuat en el Reglament
d'honors i distincions aprovat per l'Ajuntament Ple en sessió extraordinària celebrada el dia 20 de
desembre de 1984 i, en concret, pel que es disposa en els articles 1.2º, 5, 6, 7, 16 i 19 del mateix.

Requisits tots ells, degudament emplenats al llarg del procediment.

Finalment, i a tenor dels arts. 124 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim
Jurídic de les Corporacions Locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de Novembre
(BOE núm. 305, de 22 de Desembre de 1986), i 20 i 21 del citat Reglament d'honors i
distincions, procedeix dictaminar a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, la qual proposarà la concessió o denegació de l'esmentat honor; sent
posteriorment elevada la proposta al Ple de la Corporació.

D'acord amb els anteriors fets i fonaments de dret, i amb el dictamen de la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura y Esports, s'acorda: 

ÚNIC. Concedir la Medalla d’Or de la Ciutat de València a títol pòstum, a favor de la Sra.
Carmen Alborch Bataller, en reconeixement a tota una vida dedicada a la defensa dels drets i
llibertats de la ciutadania. Feminista compromesa i demòcrata convençuda que va contribuir, amb
un caràcter transformador, innovador i modern, a la revitalització social i cultural de la ciutat de
València."

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2019-000066-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Concedir la distinció de Filla Predilecta de la Ciutat
de València a favor de la Sra. Empar Puchades Giner.

DEBAT

El debat dels punts dos a set es tracten conjuntament per ser de la mateixa competencia.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat el següent:

ACORD 
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"- S'incoa el present expedient mitjançant moció presentada per la regidora delegada de
Patrimoni i Recursos Culturals, en la qual es proposa iniciar actuacions encaminades al
nomenament com a Filla Predilecta de la Ciutat de València a favor de la Sra. Empar Puchades
Giner.

- Esta proposta és aprovada per l'Ajuntament Ple en sessió ordinària celebrada el dia 25
d’abril de 2019.

- En execució de l'esmentat acord i, de conformitat amb allò que establix l'article 19 del
Reglament d'honors i distincions, l'alcalde nomena instructora en el procediment a la Sra. Gloria
Tello Company, regidora delegada de Patrimoni i Recursos Culturals.

- Seguidament, la Sra. instructora recolzada per totes les informacions practicades i amb el
escrit presentat pel moviment cívic Per L’Horta, proposa concedir la citada distinció, donats els
mèrits que concorren a la Sra. Empar Puchades Giner.

Dels fets exposats, es desprenen les consideracions d'ordre jurídic que a continuació es
relacionen:

Primera. Que les actuacions realitzades, formen part de l'àmbit de competències
municipals, segons allò que s'ha fixat en l'article 25 de la Llei 7/85, de 2 d'Abril, Reguladora de
les Bases de Règim Local.

Segona. Que el Règim Jurídic aplicable, ve determinat pel preceptuat en el Reglament
d'honors i distincions aprovat per l'Ajuntament Ple en sessió extraordinària celebrada el dia 20 de
desembre de 1984 i, en concret, pel que es disposa en els articles 1.2º, 5, 6, 7, 16 i 19 del mateix.

Requisits tots ells, degudament emplenats al llarg del procediment.

Finalment, i a tenor dels arts. 124 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim
Jurídic de les Corporacions Locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de Novembre
(BOE núm. 305, de 22 de Desembre de 1986), i 20 i 21 del citat Reglament d'honors i
distincions, procedeix dictaminar a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, la qual proposarà la concessió o denegació de l'esmentat honor; sent
posteriorment elevada la proposta al Ple de la Corporació.

D'acord amb els anteriors fets i fonaments de dret, i amb el dictamen de la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura y Esports, s'acorda: 

ÚNIC. Concedir la distinció de Filla Predilecta de la Ciutat de València a favor de la Sra.
Empar Puchades Giner, en reconeixement al seu ferm compromís per la protecció i conservació
de l’horta valenciana. Activista veïnal i defensora d’un model de ciutat sostenible basada en el
respecte i el reconeixement dels valors històrics, culturals i ecològics del patrimoni agrícola
valencià."
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7 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2019-000065-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Concedir la Medalla d'Or de la Ciutat de València, a
favor de l'associació València Acull.

DEBAT

El debat dels punts dos a set es tracten conjuntament per ser de la mateixa competencia.

VOTACIÓ

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar Bernabé García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular), Amparo Picó Peris (Ciudadanos) i el vot en contra de José Gosálbez
Paya (Vox), ha aprovat el següent:

ACORD 

"- S'incoa el present expedient mitjançant moció presentada per la regidora delegada de
Patrimoni i Recursos Culturals, en la qual es proposa iniciar actuacions encaminades a concedir
la Medalla d’Or de la Ciutat de València, a favor de l’associació València Acull.

- Esta proposta és aprovada per l'Ajuntament Ple en sessió ordinària celebrada el 25 d’abril
de 2019.

- En execució de l'esmentat acord i, de conformitat amb allò que establix l'article 19 del
Reglament d'honors i distincions, l'alcalde nomena instructora en el procediment a la Sra. Gloria
Tello Company, regidora delegada de Patrimoni i Recursos Culturals.

- Seguidament, la Sra. instructora recolzada per totes les informacions practicades, proposa
concedir la citada distinció, donats els mèrits que concorren en l’associació València Acull.

Dels fets exposats, es desprenen les consideracions d'ordre jurídic que a continuació es
relacionen:

Primera. Que les actuacions realitzades, formen part de l'àmbit de competències
municipals, segons allò que s'ha fixat en l'article 25 de la Llei 7/85, de 2 d'Abril, Reguladora de
les Bases de Règim Local.

Segona. Que el Règim Jurídic aplicable, ve determinat pel preceptuat en el Reglament
d'honors i distincions aprovat per l'Ajuntament Ple en sessió extraordinària celebrada el dia 20 de
desembre de 1984 i, en concret, pel que es disposa en els articles 1.2º, 5, 6, 7, 16 i 19 del mateix.

Requisits tots ells, degudament emplenats al llarg del procediment.

Finalment, i a tenor dels arts. 124 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim
Jurídic de les Corporacions Locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de Novembre
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(BOE núm. 305, de 22 de Desembre de 1986), i 20 i 21 del citat Reglament d'honors i
distincions, procedeix dictaminar a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, la qual proposarà la concessió o denegació de l'esmentat honor; sent
posteriorment elevada la proposta al Ple de la Corporació.

D'acord amb els anteriors fets i fonaments de dret, i amb el dictamen de la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura y Esports, s'acorda: 

ÚNIC. Concedir la Medalla d’Or de la Ciutat de València, a favor de l’associació València
Acull, en reconeixement a la seua desinteressada tasca humanitària per la inclusió de les persones
immigrants, pel seu treball per l’eliminació de qualsevol forma de discriminació i xenofòbia, i
per la transmissió dels valors d’igualtat i respecte a la diversitat en la societat valenciana."

8 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular, relativa a
“Defensor del Major".

MOCIÓ

"El colectivo de las personas mayores en nuestra sociedad es cada vez más numeroso, un
incremento que no siempre está correspondido con su peso específico en la toma decisiones o en
otros aspectos que les afectan directamente.

Las personas mayores son a veces un blanco perfecto para los más desalmados y al mismo
tiempo se han convertido en un importante “filón” para el consumo de determinados productos.

La complejidad de nuestra sociedad ha ido desarrollando órganos que permiten mantener
una alerta permanente para evitar todo tipo de abusos especialmente a los más desprotegidos.
Contamos con figuras como el Defensor del pueblo, del consumidor, del menor y en el caso de la
ciudad de Valencia fuimos pioneros en la creación de la figura del Defensor del Mayor.

El origen de la figura del Defensor del Mayor de la ciudad de Valencia creada en el año
2003 tenía un claro objetivo: defender los derechos de las personas mayores de la ciudad. De ahí
la creación de un órgano que centrarse todos los esfuerzos en atender las demandas de este sector
y conocer de primera mano la problemática, de forma que su disponibilidad otorgara toda la
confianza, para que los ciudadanos pertenecientes a este colectivo de la población, pudieran
sentirse protegidos y comprendidos.

Sería una persona mayor la responsable, para facilitar el acercamiento y la compenetración,
y entre sus funciones estaría llevar a cabo las tareas necesarias para canalizar las sugerencias de
las personas mayores con especial atención a aquellas situaciones de denuncias por malos tratos,
también se ocuparía de analizar la actuación de las entidades públicas o privadas que prestan
servicios a las personas mayores, y otra labor determinante consistiría en elevar propuestas o
recomendaciones a las altas instancias, e incluso la sociedad en general orientadas a la defensa de
los derechos de las personas mayores.
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Un aspecto fundamental de su actividad en todos estos años lo ha constituido su relación
con los centros de mayores dependientes del ayuntamiento, prestando una atención especial tanto
sus presidentes como a las juntas directivas y los socios. Así han sido numerosas las experiencias
que nos demuestran el éxito de la iniciativa, la demanda diaria de citas y entrevistas son prueba
de ello pero también la efectividad de su intermediación en conflictos de todo tipo. 

Este año ha realizado más de medio millar de actuaciones, que van desde asesoramiento
jurídico hasta en materia de dependencia o incapacitación. En total 522 actuaciones, un 15% más
que en el año 2016 donde se atendieron 441 personas mayores. Sería difícil prescindir hoy de
esta figura a la que recurren incluso personas de otros municipios y de otras Comunidades
Autónomas.

Tres extraordinarias personas han desempeñado este cargo en la ciudad de Valencia:
Vicente Pruñonosa, Manuel Ballester y actualmente Pepe Pelegrí, y son cientos y cientos las
familias y personas que les están muy agradecidas.

Pero en los últimos años el equipo de gobierno se ha olvidado de esta figura, que tras la
prórroga automática de 4 años, se ha mantenido abandonada 2 años más. Siendo en la actualidad
más de 10 años el tiempo que lleva el actual Defensor del Mayor.

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

1- Iniciar los trámites oportunos para el procedimiento de elección del nuevo Defensor que
se realizará de acuerdo con lo que dispone el artículo 5 del Estatuto del Defensor de las Personas
Mayores de la ciudad de Valencia.

2- Crear una partida específica para este servicio municipal, que debería ser una oficina
prioritaria ya que muchos de nuestros mayores necesitan disponer de este Defensor para tener
voz en la administración local."

DEBAT

La Sra. Torrado explica y defiende la moción.

La Sra. Picó apoya la propuesta porque cada vez hay más personas mayores y es de justicia
facilitarle la labor al Defensor del Mayor.

El Sr. Gosálbez se suma a la propuesta con un pero: "sin la creación de un mayor gasto", es
decir, que se cubra el soporte con personal municipal.

La Sra. Bernabé comparte la voluntad de la figura del Defensor del Mayor y reconoce que
fue un gran proyecto y por ello se ha mantenido, aunque considera que debe ser una persona
consensuada lo más ampliamente posible. Y por ello se respetó también a la persona nombrada y
por eso también se ha modificado el Reglamento. Y próximamente se constituirá el Consejo de
Personas Mayores y desde allí se debe formular la propuesta, desde las entidades de dicho
Consejo.
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La Sra. Bernabé plantea la siguiente alternativa en el sentido de la moción: "Dado que el
artículo 5 del Estatuto del defensor del mayor indica que esta figura será nombrada por el Pleno
del Ayuntamiento a propuesta de los órganos de participación de la concejalía de personas
mayores, que en la primera convocatoria del Consejo Municipal de las Personas Mayores de la
ciudad de València, se incluya en el orden del día la propuesta de candidato/a a Defensor/a de las
personas mayores de Valéncia. Y que el soporte lo haga el Servicio de Personas Mayores."

VOTACIÓ

Se sotmet la proposta alternativa a votació i per unanimitat s'acorda aprovar-la, decaient la
moció plantejada inicialment.

ACORD

Atés que l'article 5 de l'Estatut del defensor del major indica que esta figura serà nomenada
pel Ple de l'Ajuntament a proposta dels òrgans de participació de la regidoria de persones majors,
que en la primera convocatòria del Consell Municipal de les Persones Majors de la ciutat de
València, s'incloga en l'ordre del dia la proposta de candidat/a a Defensor/a de les persones
majors de València. I que el suport el faça el Servici de Persones Majors. 

9 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular, relativa a
“Concessions Instal·lacions Esportives".

MOCIÓ

"Valencia cuenta con 114 instalaciones deportivas de las que 46 se gestionan a través de
convenios con clubes y federaciones, 9 a través de empresas especializadas y el resto de manera
directa por parte de la Fundación Deportiva Municipal.

La gestión de instalaciones deportivas por clubes y federaciones refuerza el tejido
asociativo y mejora mucho la gestión del deporte a través de los especialistas directos, llegando a
un mayor número de ciudadanos.

Los servicios deportivos son fundamentales para promover una vida saludable a cualquier
edad, por eso es importante que de manera inmediata, se regularice la situación de las
instalaciones deportivas. No se puede perder más tiempo y no podemos permitirnos el que
existan muchas más instalaciones municipales, con los convenios de gestión con clubes
deportivos y con concesionarios, sin renovar, después de que hayan vencido los acuerdos con el
Ayuntamiento.

En el modelo de gestión mixto de las instalaciones deportivas, trabajan más de 1000
personas junto a los empleados de la fundación deportiva municipal, por lo que es esencial que el
Ayuntamiento acometa cuanto antes la renovación de los convenios y contratos con entidades
deportivas, clubes y federaciones para garantizar su buen funcionamiento.
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La falta de seguridad jurídica que tienen los gestores deportivos provocada por la
caducidad de los convenios, les está impidiendo que realicen nuevas inversiones para mejorar el
mantenimiento y conservación de las instalaciones.

PROPUESTA DE ACUERDO

1- Instar a la Concejalía de Deportes y a la Fundación Deportiva Municipal a que inicie los
trámites para regularizar los convenios con Clubes y Federaciones caducados que mantiene el
Ayuntamiento en las principales instalaciones deportivas de la ciudad, realizando los trámites
administrativos con la máxima urgencia para poner fin a una irregularidad administrativa que ya
está afectando al funcionamiento normal de las instalaciones deportivas.

2- Instar a la Concejalía de Deportes y a la Fundación Deportiva Municipal a que inicie los
trámites para regularizar los contratos de gestión caducados que mantiene el Ayuntamiento en las
principales instalaciones deportivas de la ciudad, realizando los trámites administrativos con la
máxima urgencia para poner fin a una irregularidad administrativa que ya está afectando al
funcionamiento normal de las instalaciones deportivas."

DEBAT

La Sra. Torrado explica y defiende la moción.

La Sra. Picó apoya la propuesta para que se solucione el tema y pregunta a la Concejala sí
se ha reunido con los Clubs y Federaciones para explicarle cómo se va a solucionar la
regularización de los convenios que mantiene el Ayuntamiento en las principales instalaciones
deportivas de la ciudad.

La Sra. Bernabé explica la situación de los convenios y concesiones de instalaciones
deportivas. Añade que se está trabajando técnicamente en este tema. Parece que la fórmula que se
está aplicando en Zaragoza desde hace unos meses podría ser válida y se está valorando para
poder aplicarla. La idea será iniciar la aplicación de la nueva fórmula en una instalación y si
funciona extenderla al resto. Plantea que en la Fundación Deportiva Municipal, en el seno del
Consejo Rector, se pueda hacer un seguimiento.

La Sra. Bernabé plantea la siguiente alternativa en el sentido de la moción "Vista la
moción presentada por el Grupo Popular referida a la gestión de instalaciones deportivas, y dado
que los trámites para regular la gestión de las instalaciones deportivas municipales están en
marcha, se propone alternativamente crear una comisión de seguimiento, en el seno de la Junta
Rectora de la Fundación Deportiva Municipal, al efecto de conocer los avances que se vengan a
producir con efectos 1 de enero de 2020".

En cuanto a la pregunta de la Sra. Picó, señala la Sra. Bernabé que los clubs están en una
situación regular.

VOTACIÓ

Se sotmet la proposta alternativa a votació i per majoria s'acorda aprovar-la, decaient la
moció plantejada inicialment en la Comissió, per cinc vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro
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(Compromís), Pere Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar
Bernabé García (Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista) i quatre abstencions de: Marta
Torrado de Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular), Amparo Picó Peris (Ciudadanos) i
José Gosálbez Paya (Vox).

ACORD

Vista la moció presentada pel Grup Popular referida a la gestió d'instal·lacions esportives, i
atés que els tràmits per a regular la gestió de les instal·lacions esportives municipals estan en
marxa, es proposa alternativament crear una comissió de seguiment, en el si de la Junta Rectora
de la Fundació Esportiva Municipal, a este efecte de conéixer els avanços que es vinguen a
produir amb efectes 1 de gener de 2020. 

10 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 14
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular, relativa a
“Instal·lació Esportiva Elemental I.D..E. Na Rovella (a)".

MOCIÓ

"En el distrito de Quatre Carreres, concretamente en la C/ Bomber Ramón Duart 3 hay una
Instalación Deportiva Elemental, identificada como  I.D.E. Na Rovella (a)  en la relación de
instalaciones deportivas de la FDM.

 La instalación es utilizada a diario por cientos de niños, jóvenes y adultos, adecuando la
pista de futbol sala y las dos canchas de baloncesto existentes a diferentes prácticas deportivas.

 
Tras la denuncia a este Grupo por parte de usuarios y vecinos del mal estado de las mismas

y habiendo comprobado “in situ” las roturas de las canastas, haciéndolas inutilizables para el
juego, el estado peligroso de las vallas perimetrales, la falta de poda de los arboles junto a las
canastas, mal estado de las superficies de las pistas, restos de poda de los jardines contiguos sin
recoger… Y ante la falta de respuesta del Ayuntamiento a   las reiteradas reclamaciones
planteadas por los vecinos y usuarios de la Instalación.

 
La concejala que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, la

siguiente:
 
PROPUESTA DE ACUERDO
 
Primero.-  Que por parte de la Delegación de Deportes se proceda inmediatamente a la

reparación o sustitución,   en su caso, de todos los elementos rotos o en mal estado de esta
instalación deportiva

 
Segundo.- Instar a la Delegación de Parques y Jardines para que proceda a la retirada de

los restos de poda allí depositados durante semanas, así como, a la poda de los árboles que
impiden la práctica del Baloncesto."
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DEBAT

La Sra. Torrado explica y defiende la moción, y recalca en instar a la Fundación Deportiva
Municipal a que se repare la I.D.E. de Na Rovella, incluso por motivos de seguridad.

La Sra. Bernabé indica que es una Instalación Deportiva Elemental y como todas son
abiertas y es verdad que está expuesta a desperfectos por vandalismo y el propio uso. Añade que
el Ayuntamiento de València tiene una contrata para reparaciones de este tipo y lo ha pasado a la
contrata para que se repare. Señala que lo más normal cuando se detecte este tipo de cosas, es que
se escriba a la Fundación Deportiva Municipal o que se haga la reclamación en la página web.
Manifiesta que votará en contra porque ya está dada la orden de reparación.

VOTACIÓ

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company
(Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista) i quatre vots
a favor de: Marta Torrado de Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular), Amparo Picó
Peris (Ciudadanos) i José Gosálbez Paya (Vox). 

11 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 15
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular, relativa a
“Universitat Popular".

MOCIÓ

"La Universidad Popular es un proyecto impulsado por Vicente Blasco Ibañez que ya ha
cumplido 117 años de antigüedad pues su primer curso se inauguró en 1902-1903. Muchos de los
ponentes que impartieron conferencias eran figuras de especial renombre de la época, que
colaboraron desinteresadamente al recibir la invitación de Blasco.

La Universidad Popular del Ayuntamiento de Valencia se define como: “un proyecto
municipal de DESARROLLO CULTURAL, cuya finalidad es promover la PARTICIPACIÓN
SOCIAL y la MEJORA DE LA CALIDAD DE VIDA de los ciudadanos, a través de la
EDUCACIÓN CONTÍNUA, LA DINAMIZACIÓN SOCIOCULTURAL y la INTERVENCIÓN
SOCIAL “

Entre sus los objetivos principales está el potenciar el desarrollo personal y colectivo de las
personas participantes, favoreciendo y posibilitando la adquisición de nuevos conocimientos o la
actualización de los adquiridos en su etapa de formación inicial; la expresión de su creatividad
artística, musical, literaria o corporal.

Y precisamente la música está muy presente en nuestra cultura popular, así el Tabalet y la
Dolçaina contribuyen a dar a conocer nuestro pasado, dejando constancia de la importancia de
nuestras tradiciones y nuestro folclore . Desde la Universidad Popular, debemos fomentar el
conocimiento, el respeto y la ilusión por el Tabalet y la Dolçaina valenciana , porque tienen una
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importancia crucial en el mantenimiento y desarrollo de la música y de las danzas tradicionales
propias de nuestra cultura valenciana.

El Tabalet y la Dolçaina están presentes en multitud de actos celebrados en la Comunitat
Valenciana. Participan en innumerables actuaciones para las Fallas de nuestra ciudad , pasacalles
,ofrendas ,semanas culturales , presentaciones, etc, así como en procesiones y diferentes
manifestaciones culturales entre las cuales cabe destacar la asistencia en las distintas ediciones de
la “Trobada Internacional de la Música del Mediterrani”, las diferentes cabalgatas que se
celebran en nuestra ciudad como la de Reyes y la Cabalgata Folclórica , procesiones cívicas
como el trasladado de la Senyera el dia 9 d’octubre, manifestaciones religiosas como el Corpus o
el traslado de les Rocas , Cabalgata del Convite con las danzas: Moma, Nanos, Mangrana,
Cavallets, Arquets, etc, y en la Procesión del Corpus.

La desaparición de los cursos de Tabalet y Dolçaina en la programación de la Universidad
Popular para el curso 2019 -2020 nos parece una afrenta a nuestras tradiciones. Cada año se están
reduciendo más los cursos de la Universidad Popular perjudicando el funcionamiento de una
institución cuyo espíritu cuando la fundó Vicente Blasco Ibáñez fue precisamente la de preservar
y difundir la cultura y las tradiciones valencianas.

Desde el Ayuntamiento de Valencia se está marginando a los centros de Nazaret y Ciutat
Vella al suprimir los cursos de Tabalet y Dolçaina. Especialmente grave es el caso del barrio de
Nazaret al dejarle sin ningún curso de la Universidad Popular.

 PROPUESTA DE ACUERDO

Único.-Instar a la Delegación de Educación a que amplíe de forma inmediata la
programación de la Universidad Popular y se recuperen los cursos de Tabalet y Dolçaina que se
impartían en los centros de Nazaret y Ciutat Vella."

DEBAT

La Sra. Torrado explica y defiende la moción. Destaca que ha entrado en la página web y
no ha encontrado los cursos de Tabalet y Dolçaina que se impartían en los centros de Nazaret y
Ciutat Vella.

La Sra. Picó se suma a la moción y exige que se retomen estas clases, por todo lo que
representa. Y le extraña que en la Junta Rectora de la Universidad Popular no se informara de
ello.

El Sr. Gosálbez se suma a la moción.

La Sra. Presidenta manifesta que l'únic formador de Tabalet i Dolçaina ha presentat una
excedència en data 8 d'agost d'enguany. I encara que tenen una demanda baixa estos cursos, no té
intenció de suprimir-los (hi ha set grups amb quaranta matrícules). Explica també la situació
interna del personal de la Universitat Popular i els treballs per a regularitzar amb una Relació de
Llocs de treball que no s'ha fet fins ara. Això permetrà les substitucions i contractacions de
personal. Afig que ara no es pot buscar un formador per a donar estes classes, però sí que
s'oferira en la programació de "Coordenades- Aules *Obertes" que són cursos de quatre mesos de
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duració i al gener és previsible que estiga coberta, per la qual cosa anuncia el vot en contra, però
assenyalant este compromís.

La Sra. presidenta planteja la següent alternativa en el sentit de la moció: "Que s'oferisquen
els cursos de Tabalet i Dolçaina en la programació de "Coordenades – Aules Obertes" que són
cursos de quatre mesos de duració".

VOTACIÓ

Se sotmet la proposta alternativa a votació i per unanimitat s'acorda aprovar-la, decaient la
moció plantejada inicialment.

ACORD

Que s'oferisquen els cursos de Tabalet i Dolçaina en la programació de "Coordenades –
Aules Obertes" que són cursos de quatre mesos de duració. 

12 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 16
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. Maria Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relativa
a “Consell Escolar Municipal de València".

MOCIÓ

"El Consejo Escolar Municipal de Valencia, tal y como lo define el artículo 1.1 del
Reglamento de Régimen Interno "es el órgano colegiado de carácter consultivo y de participación
democrática en la programación y control de la enseñanza de nivel no universitario por parte de
la comunidad local".

Desde el Grupo Municipal Popular estamos convencidos de la importancia que despeña el
Consejo en nuestra ciudad y en aras de mejorar la participación, conocer los asuntos tratados y
poder ayudar a alcanzar el mayor grado de consenso en la toma de decisiones, consideramos
importante la incorporación, en el Consejo, de un miembro de cada uno los grupos políticos con
representación en el Pleno del Ayuntamiento.

Siendo conocedores, en este Grupo Municipal, de la normativa que regula la composición,
elección y funciones del Consejo, tanto en el Decreto 111/1989 de 17 de Julio del Consell de la
Generalitat Valenciana, como, en el Reglamento de Régimen Interno del Consejo Escolar
Municipal de Valencia, consideramos el momento actual el más oportuno, al encontrarnos en el
arranque de un nuevo mandato y el inicio del nuevo Consejo Escolar Municipal, (cuya
constitución, para los próximos cuatro años, se aprobó el pasado mes de marzo).

Por todo ello, la concejala que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo Municipal
Popular, la siguiente:

PROPUESTA DE ACUERDO
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Único.- Que en las sesiones del Pleno del Consejo Escolar Municipal se incorporen, con
voz pero sin voto, un representante de cada uno de los grupos políticos municipales, con
representación actual en el Ayuntamiento."

DEBAT

La Sra. Climent defiende la moción.

La Sra. Ibáñez entiende que hay otras vías de participación política ya que el Consell
Escolar es un órgano técnico.

La Sra. Climent no quiere entorpecer la labor técnica pero les gustaría conocer de primera
mano los temas que se tratan en el Consejo Escolar y por ello entienden que deben estar
presentes.

La Sra. Ibáñez indica que cualquier información la pueden solicitar, pero por la naturaleza
técnica del Consejo Escolar se considera que no es procedente.

VOTACIÓ

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company
(Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista) i quatre vots
a favor de: Marta Torrado de Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular), Amparo Picó
Peris (Ciudadanos) i José Gosálbez Paya (Vox). 

13 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000139-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal Ciutadans,
relativa a “Sobre guia per a cuidadors no professionals de persones en situació de dependència".

MOCIÓ

"La población de personas dependientes se ha ido incrementado durante los últimos años
en nuestra comunidad y especialmente en Valencia ciudad .

La prestación más demandada en las solicitudes del SAAD y la más concedida es la
prestación para cuidadores no profesionales o del entorno familiar.

Actualmente y con buen criterio pero pocos recursos, las solicitudes del SAAD se tramitan
en los CMSS por proximidad al ciudadano , y es en estos centros donde se informa y asesora de
las distintas prestaciones y servicios del sistema.

Es en esos casos cuando la administración Local, deben realizar iniciativas para ayudar con
información , clara y sencilla , pero a su vez completa de todos los aspectos , circunstancias y
situaciones que el cuidador desconoce, en los inicios de esos cuidados, del esfuerzo y
responsabilidades que deberán llevar a cabo durante un tiempo indeterminado con mayor
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dedicación diaria y de como es conveniente realizar dichas labores de cuidado con la menor
afectación posible para su entorno , vida diaria y salud , que les informe sobre como cuidar y
cuidarse.

Consideramos que desde el Ayuntamiento de Valencia se debe plantear iniciativas al estilo
de otras comunidades, donde se han editado guías informativas muy bien recibidas y valoradas
por los ciudadanos que se encuentran en esta situación.

Por todo lo expuesto el concejal presenta las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO:

1- Qué los técnicos de la delegación de Bienestar Social procedan a estudiar la realización
de una "Guía para cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia" que
incluya la cuantificación económica y ejemplares.

2- Una vez realizado el estudio se proceda a adjudicar la realización y edición de la guía en
este año si la cantidad es factible mediante contrato menor."

DEBAT

La Sra. Picó defiende la moción.

La Sra. Presidenta considera que no hi ha necessitat d'esta guia per a cuidadors no
professionals de persones en situació de dependència, perquè:

Des de juny s'han repartit més de 3.000 tríptics elaborats per la Generalitat Valenciana a
través dels Centres Municipals de Serveis Socials.
Es té informació a través dels Centres Municipals de Serveis Socials.
La Generalitat Valenciana considera que les Guies no són tan eficaces i la línia de treball
que s'està seguint són casos per a persones cuidadores. En la primera edició participaran 45
persones (octubre de 2019).

La Sra. Presidenta valora la proposta però considera que la fórmula més adequada és
l'exposada.

La Sra. Picó manifiesta que retira la moción por las razones expuestas y con la condición
que se cumpla lo que se ha expuesto. 

14 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000137-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relativa
a “Sobre el Dia del Teatre a la Ciutat de València".

DEBAT

La Sra. Picó defiende la moción.
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La Sra. Climent indica que le parece bien la propuesta pero debería ser una programación
especial y que se centrara no sólo en el teatro, sino también en la danza y otras artes escénicas y
que se abra a otras entidades de prestigio, Escuelas Superiores, Conservatorio Superior,
Universidades, etc.

La Sra. Ibáñez manifiesta que le parece interesante, pero la matización sería que los
técnicos gestionen pero no programen, pero sí que le parece interesante. Añade que la danza y la
música tiene su día específico.

VOTACIÓ

Se sotmet la moció a votació i per unanimitat, s'acorda aprovar-la.

ACORD

"El Instituto Nacional del Teatro decidió poner en marcha en 1961 el Día Internacional del
Teatro en la jornada del 27 de marzo en todos los países del mundo, donde tienen lugar eventos y
actos relacionados con las artese escénicas.

Una figura de talla internacional realiza un mensaje de cara a todo el mundo en dicha
jornada, como han hecho personalidades del mundo de la cultura española como Antonio Gala o
Pablo Neruda.

En la Ciudad de Valencia la repercusión de esta jornada internacional es apenas mínima.
Son los propios empresarios teatrales quienes se encargan de realizar eventos o descuentos en las
sesiones de ese día y también el Instituto Valenciano de Cultura, entre otros.

Consideramos que esta jornada debe tener una mayor repercusión en la vida cultural
valenciana.

Por todo lo expuesto la Concejala presenta las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO:

1-     Qué los técnicos del Área de Acción Cultural del Ayuntamiento de Valencia
programen distintas actividades para promover el Día del Teatro en Valencia en 2020, y años
sucesivos, en los recintos municipales y en las zonas próximas a los espacios con actividades de
calle.

2-   Qué en coordinación con la Asociación Valenciana de Empresas de Teatro y Circo y
otros colectivos se realice un acto institucional sobre la jornada mundial cuyo protagonista sea un
actor valenciano.

3-     Qué el Ayuntamiento de Valencia en coordinación con Avetid y la Asociación de
Actores y Actrices Profesionales Valencianos celebren distintas actividades con motivo de esa
jornada."
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15 RESULTAT: APROVAT AMB ESMENES
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000137-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta Dª. Maria Amparo Picó Peris, del Grupo Municipal Ciudadanos, relativa
a “Sobre col·locació de Placa Homenatge al Gremi d'Artistes Fallers".

MOCIÓ

"La Asociación de Artistas Falleros, que fue la primera denominación del Gremio de
Artistas Falleros de Valencia, se constituyó en 1932 en el Café Valenciano sito en el número 21
de la Plaza del Mercado de Valencia.

Hasta el momento, no existe un reconocimiento como tal de que, en ese lugar, se fraguara
uno de los más importantes colectivos valencianos, el de los artistas falleros.

Por todo lo expuesto la concejala que suscribe presenta la siguiente:

PROPUESTA DE ACUERDO:

1- Qué los técnicos del Ayuntamiento de Valencia estudien la viabilidad de colocar una
placa conmemorativa, en la fachada del número 21 de la Plaza del Mercado de Valencia, en
recuerdo de que en ese lugar se fundó el primer colectivo de artistas falleros y germen del actual
gremio."

DEBAT

La Sra. Picó defiende la moción.

El Sr. Fuset accepta la moció amb un "però" i planteja una "Esmena d'addició". "Revisades
les comprovacions historiogràfiques oportunes"

VOTACIÓ

Se sotmet la moció a votació i per unanimitat, s'acorda aprobar la moció amb l'esmena
d'addició plantejada.

ACORD 

"Que els tècnics de l'Ajuntament de València estudien la viabilitat de col·locar una placa
commemorativa, en la façana del número 21 de la plaça del Mercat de València, en record que en
eixe lloc es va fundar el primer col·lectiu d'artistes fallers i germen de l'actual gremi, revisades
les comprovacions historiogràfiques oportunes" 

Les respostes a les preguntes es remeten per PIAE i se li ha facilitat per escrit als regidors i
regidores que han preguntat i a cada Grup Polític. 
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16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Pavelló Nou Moles".

PREGUNTA

"Las obras del Pabellón Nou Moles llevan paralizadas desde el Verano de 2015, en
numerosas ocasiones se ha informado sobre la reanudación de las mismas, recientemente la
delegada responsable anuncio el inicio de las mismas de forma inminente, a tal efecto desde el
Grupo Municipal Popular formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuándo está previsto el inicio de las obras? 

2.- ¿Se ajustan las obras al proyecto modificado encargado por el Gobierno Municipal en
Febrero de 2018? 

3.- ¿En caso afirmativo, cuales son los cambios introducidos sobre el proyecto original? 

4.- ¿Cuál es el  nuevo plazo de ejecución de la totalidad de las obras previstas?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"La obra Infraestructura Deportiva del Complejo Deportivo Nou Moles, cuyo inicio de
obras data del 10 de marzo de 2011, está siendo promovida y supervisada actualmente por la
Dirección General del Deporte de la Generalitat Valenciana, con financiación incluida en el Plan
de Inversión Productiva (PIP). El Ayuntamiento de Valencia no tiene atribuciones y
competencias al respecto de la misma.

Pese a la complejidad para el desarrollo del proyecto y de las obras, se ha trabajado
intensamente en desbloquear los problemas acaecidos desde el inicio de la obra, de tal forma que
hayan podido reiniciarse los trabajos.

A pesar de ello, según se nos informa, la obra se encuentra técnica y contractualmente
operativa según el proyecto inicial.

Se redacta en julio de 2018 y aprueba en diciembre de 2018 por el Ayuntamiento de
Valencia un proyecto modificado nº 2 que da viabilidad a las obras iniciadas, y que se remite a la
Dirección General de Deportes de la Generalitat Valenciana para su tramitación, aprobación y
construcción. No se han comunicado cambios sobre el proyecto presentado y finalmente
aprobado por el Ayuntamiento de Valencia.

La memoria del proyecto modificado establece un plazo de 10 meses para su
construcción."
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17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Equipaments Esportius Marina Real Joan Carles I".

PREGUNTA

"La Marina desde su creación ha tenido un fuerte vocación hacia la práctica deportiva,
desde la sede de la Escuela de Vela Municipal a la celebración de diferentes eventos deportivos .
Recientemente se puso en marcha una Piscina, asi como, se ha anunciado la puesta en marcha de
un Skate Park o la creación de nuevas Instalaciones Deportivas, a tal efecto desde el Grupo
Municipal Popular formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Ha informado el Consorcio Valencia 2007 a la Fundación Deportiva Municipal o al
Servicio de Deportes? 

2.- ¿Han emitido informe los servicios de la FDM en relación a la puesta en marcha de la
Piscina?

3.- ¿En caso afirmativo, cual es el contenido del mismo?

4.- ¿Han realizado alguna supervisión a la mencionada Piscina?

5.- ¿En caso afirmativo, cual ha sido el objeto de la misma?

6.- ¿En relación con los nuevos equipamientos, ha informado el Consorcio a la FDM o al
Servicio de Deportes?

7.- ¿Ha informado la FDM o el Servicio de Deportes sobre la idoneidad o no de la
implantación de estos nuevos servicios?

8.- ¿Conoce la FDM o el Servicio de Deportes si los nuevos equipamientos han sido
comunicados a los Clubes o Federaciones Deportivas afectadas?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d'esports 

"-  El Consorcio Valencia 2007 goza de autonomía para implementar sus políticas públicas
y en concreto la prestación de los servicios públicos y su puesta a disposición de la ciudadanía,
en cumplimiento de su mandato estatutario. La coordinación interadministrativa (Administración
Central, Autonómica y Local se viene produciendo satisfactoriamente a través de la Comisión
Delegada, el Consejo de Administración y las reuniones técnicas que se precisen. La información
detallada sobre expedientes referidos está a su disposición tanto en el Consorcio como en la
Fundación Deportiva Municipal."
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1.  

1.  
2.  

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre reforma d'una nau per a usos culturals"

PREGUNTA

"El área de Acción Cultural tiene, entre las previsiones de sus presupuestos, la “Reforma
de una nave industrial situada en la C/Mariano Cúber en el barrio del Cabanyal-Canyamelar para
destinarla a usos culturales”

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran la realización de dicha reforma?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’acció cultural

"En la actualidad y por parte del Servicio de Patrimonio se ha adjudicado un Contrato
Menor para la intervención y reparación de la cubierta de la misma. Una vez ejecutadas dichas
obras, se procederá a redactar los Pliegos Técnicos y Administrativos para la redacción del
proyecto de rehabilitación integral de las misma."

19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre estudie construcció sociocultural a la Malva-rosa".

PREGUNTA

"El área de Acción Cultural tiene, entre las previsiones de sus presupuestos, la
“Realización de un Estudio Técnico para la Construcción de un Centro Sociocultural de varias
plantas que contenga una biblioteca con varios espacios en la Malvarrosa”

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran la realización de dicho estudio técnico?
Sí se ha encargado a alguien ¿A quién se ha encargado?"

RESPOSTA

 Sra. Ibáñez, regidora delegada d’acció cultural

"1a:   ¿En qué situación se encuentran la realización de dicho estudio técnico?
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1.  
2.  
3.  

4.  

El estudio técnico al que hace referencia la pregunta, se encuentra en un Presupuesto
Participativo 2019, pero hace referencia a la creación de una Biblioteca en la Malva-rosa, y no de
un Centro Sociocultural.

En estos momentos se están valorando posibilidades de adjudicación.

 2a:   Si se ha encargado a alguien ¿A quién se ha encargado?"

 No.

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre petició de subvenció de la Façana de les Drassanes".

PREGUNTA

"El Servicio de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Valencia solicitó a Conselleria
de Educación, Investigación, Cultura y Deportes, en junio de este año, una subvención para la
Rehabilitación de la Fachada de las Atarazanas.

PREGUNTAS

¿Ha sido aceptada la petición de subvención?
¿Cuánto ha sido la cantidad económica¿
En el caso de haberse aceptado y pagar el proyecto la Diputación ¿A qué se destinará el
dinero ahorrado por el ayuntamiento?
¿Ha existido incremento de gasto en la realización de las obras?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: Ha sigut acceptada la petició de subvenció? 

La Conselleria d'Educació, Investigació, Cultura i Esports encara no ha resolt la concessió
de les subvencions.

2a: Quant ha sigut la quantitat econòmica?

----------

3a: En el cas d'haver-se acceptat i pagar el projecte la Diputació A què es destinarà els
diners estalviats per l'ajuntament?

--------------------
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1.  
2.  
3.  

4.  

5.  

4a: Ha existit increment de despesa en la realització de les obres?

Les obres encara no estan acabades pel que no es pot determinar el cost total."

21 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre petició de subvenció sobre el Búnquer del Saler".

PREGUNTA

"El Servicio de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Valencia solicitó a la
Diputación de Valencia, en mayo de este año, una subvención para el proyecto arqueológico del
Búnker de El Saler, dentro de la subvención convocada al efecto sobre “Proyectos de la
recuperación de la memoria histórica en la provincia de Valencia”.

PREGUNTAS

¿Ha sido aceptada la petición de subvención?
¿Cuánto ha sido la cantidad económica¿
En el caso de haberse aceptado y pagar el proyecto la Diputación ¿A qué se destinará el
dinero ahorrado por el ayuntamiento?
¿Ha contestado la Demarcación de Costas a la petición del ayuntamiento de cesión del
Búnker ?
Después de haber hecho la intervención en el Búnker ¿Qué previsión tiene el ayuntamiento
sobre esa zona?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

PREGUNTAS 

"1a: ¿Ha sido aceptada la petición de subvención?

Sí 

2a: ¿Cuánto ha sido la cantidad económica?

14.987,98€ (IVA incluido)

3a:  En el caso de haberse aceptado y pagar el proyecto la Diputación ¿A qué se destinará
el dinero ahorrado por el ayuntamiento?

 Al pago de la intervención arqueológica 

 a:. ¿Ha contestado la Demarcación de Costas a la petición del ayuntamiento de cesión del
Búnker ?
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1.  
2.  
3.  

No estamos todavía en ese punto. El ayuntamiento manifestó a la Demarcación de Costas
su intención de abordar una posible intervención de recuperación del búnker, para lo cual era
necesario hacer una primera actuación arqueológica que proporcionara una idea cabal del estado
de los restos. Costas autorizó la actuación y esta se realizó con normalidad, documentándose
profusamente las estructuras descubiertas.

Cuando se concluyan la evaluación de los resultados arqueológicos y se evalúe la
viabilidad de una intervención sobre el búnker, será el momento —si procede— de solicitar la
posible cesión del mismo.

  5a: Después de haber hecho la intervención en el Búnker ¿Qué previsión tiene el
ayuntamiento sobre esa zona?

Tras la finalización de la intervención arqueológica, se volvieron a cubrir los restos como
medida inmediata en evitación de accidentes y para proteger las estructuras. Al mismo tiempo, se
iniciaron contactos con el Museo Histórico Militar de Valencia, y a través de la persona de su
director, se van a visitar algunas baterías de costa para poder comparar las instalaciones. Además,
se está recabando información que pueda ayudar a determinar si finalmente el bunker entró en
servicio durante la guerra civil.

Esta y otras cuestiones, en especial relativas al estado de conservación (que pudo
determinarse gracias a la intervención arqueológica) y a las condiciones de preservación a futuro
de los restos (teniendo muy presente su posición inmediata a la playa), deberán ser tenidas en
consideración para la decisión futura sobre los restos del bunker.

22 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre director de la Casa Museu Blasco Ibáñez".

PREGUNTA

"La Casa Museo “Blasco Ibáñéz” ha tenido hasta hace cuatro meses director para llevar a
cabo su gestión. Su plaza ha salido a concurso.

 PREGUNTAS

¿Hasta cuándo va a continuar esa situación en la Casa Museo Blasco Ibáñez?
¿La falta de un director está retrasando algún proyecto o proyectos de la Casa Museo?
¿Qué proyectos hay en marcha y para cuándo estarán disponibles para uso y disfrute del
público?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Hasta cuándo va a continuar esa situación en la Casa Museo Blasco Ibáñez?
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1.  
2.  
3.  

-          Se han iniciado trámites para cubrir la plaza de Dirección de la Casa Museo a través
del Servicio de Personal.

2a.  ¿La falta de un director está retrasando algún proyecto o proyectos de la Casa Museo?

En absoluto. La Conservadora adscrita al museo está realizando las tareas vinculadas a los
diferentes proyectos en coordinación con la Sección de Museos y Monumentos

3a: ¿Qué proyectos hay en marcha y para cuándo estarán disponibles para uso y disfrute
del público?

-          Restauración de mobiliario y otros bienes expuestos

-          Restauración de una cariátide y réplica de una pata de la mesa del balcón

-          Remodelación del jardín

-          Adquisición de acuarelas de José Benlliure para la edición original de La Barraca

-          Remodelación del montaje expositivo

Se espera que los cuatro primeros ítems se acometan dentro del presente ejercicio, siempre
y cuando dispongamos de asignación presupuestaria suficiente. La completa remodelación del
montaje expositivo se extenderá a 2020."

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre la Batalla de Flores".

PREGUNTA

"El festejo de la Batalla de Flores es uno de los actos más representativos de la Gran Fira
de Juliol.

 PREGUNTAS

¿Cuál es el motivo de que no se haya facilitado señal para retrasmitirlo por televisión?
¿El año pasado sí se facilitó señal para su retransmisión?
¿Tiene previsto la Concejalía de Cultura Festiva facilitar la señal de televisión para
retrasmitir festejos tradicionales valencianos?"

RESPOSTA

Sr. Fuset, regidor delegat cultura festiva
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1.  

2.  
3.  
4.  

5.  

"Respecte a les seues preguntes, li indique que la contractació d’un senyal institucional de
televisió per a la retransmissió d’esdeveniments festius es valora segons la conveniència d’ajudar
a la seua difusió pública i la disponibilitat i conveniència pressupostària de cada edició.

En l’any 2018, l’Oficina de Publicitat i Anuncis Oficials va poder contractar un senyal
institucional per a oferir de manera gratuïta als mitjans que ho sol·licitaren.

En 2019, converses amb la televisió pública valenciana À Punt i la seua voluntat de
retransmetre l’esdeveniment, no va fer necessari la contractació d’un senyal institucional.
Finalment, per raons alienes a l’Ajuntament, no va retransmetre la Batalla de Flors; i cap altre
televisió es va interessar per retransmetre-la de manera comercial.

En futures ocasions, es valorarà individualment la conveniència de contractar senyal
institucional per a altres esdeveniments, atenent a la idoneïtat de la seua projecció, la
disponibilitat pressupostària corresponent i l’interès mostrat per les diferents empreses de
televisió."

24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre el Monument de Joaquín Sorolla".

PREGUNTA

"La Comisión de Cultura y Educación del Ayuntamiento de Valencia en la reunión
celebrada el 27 de febrero de 2008 acordó, como consecuencia de una propuesta del grupo
socialista, que

“los técnicos del Servicio de Patrimonio Histórico hicieran un anteproyecto de
reconstrucción del conjunto escultórico del monumento a Sorolla, con su correspondiente
memoria presupuestaria. Del cual se dará traslado a la Demarcación de Costas para que
manifieste su posición sobre la ubicación del mismo en el Paseo Marítimo”.

PREGUNTAS

¿Nos puede facilitar, la Concejalía de Recursos Culturales y Patrimonio Histórico, copia de
dicho anteproyecto de reconstrucción y de la memoria presupuestaria?
¿Cuándo se hizo el anteproyecto y dicha memoria?
¿Cuándo se trasladó dicha documentación a la Demarcación de Costas de Valencia?
¿Contestó la Demarcación de Costas a la propuesta de reubicación del monumento a
Joaquín Sorolla?
¿En qué situación se encuentra, en estos momentos, el cumplimiento del acuerdo de la
comisión de hace 11 años?"

RESPOSTA
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Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Nos puede facilitar, la Concejalía de Recursos Culturales y Patrimonio Histórico,
copia de dicho anteproyecto de reconstrucción y de la memoria presupuestaria?

Adjuntamos expedientes relativos a dicho monumento: Exp 2008/150, Exp 2007/573.

Nunca ha habido un proyecto materializado de reconstrucción, si de trabajos de
restauración de dicho monumento que se realizaron en el año 2008 por la empresa Cyrespa
Arquitéctonico.

 2a: ¿Cuándo se hizo el anteproyecto y dicha memoria?

Tal como consta en el documento, -que también se adjunta-, de la Comisión de Cultura con
fecha 27 de febrero de 2008, se señala el coste elevado del traslado de la ubicación, que en el año
1989 ascendía a 110 millones de pesetas. No es la primera vez que se plantea esta cuestión, pues
ya en el año 1993, se presentó una moción en el mismo sentido.

3a: ¿Cuándo se trasladó dicha documentación a la Demarcación de Costas de Valencia?

Lo desconocemos.

4a: ¿Contestó la Demarcación de Costas a la propuesta de reubicación del monumento a
Joaquín Sorolla?

Lo desconocemos.

5a: ¿En qué situación se encuentra, en estos momentos, el cumplimiento del acuerdo de la
comisión de hace 11 años?

A la luz de un informe técnico desfavorable, no se procederá a la reubicación del
monumento."

25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre el Conveni de les Sitges de Burjassot".

PREGUNTA

"El Ayuntamiento de Valencia y el Ayuntamiento de Burjassot suscribieron en 1975 un
convenio para el uso del inmueble declarado Bien de Interés Cultural conocido bajo el
sobrenombre de Los Silos.

Desde el consistorio valenciano se hizo público la intención de revisar dicho convenio por
considerar que no se ajusta a la legislación actual, entre otras cuestiones.

PREGUNTAS
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1.  

2.  
3.  

¿Cuándo se envió el documento de propuesta de nuevo convenio al Ayuntamiento de
Burjassot?
¿Ha contestado el consistorio de Burjassot a dicho documento?
¿Nos pueden facilitar copia de dicho documento?"

RESPOSTA

 Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a:  ¿Cuándo se envió el documento de propuesta de nuevo convenio al Ayuntamiento de
Burjassot?.

a) En cuanto a la concesión demanial, el Servicio de Patrimonio Histórico de esta
Concejalía, emitió en fecha 08-05-2019 informe favorable a la tramitación de una concesión
demanial de Los Silos a favor del Ayuntamiento de Burjassot. No obstante, como ello es
competencia del Servicio de Patrimonio, con fecha 24-05-2019 se remitieron las actuaciones a la
Concejala de Gestión de Patrimonio Municipal y Vivienda, para su trámite. Consta iniciado
expediente número 05301-2019-31 en el citado Servicio de Patrimonio para su tramitación.

b) En cuanto a la financiación de las obras de emergencia, por decreto de la Concejala de
fecha 20-05-2019 se ordenó la remisión de un Borrador de Convenio a suscribir entre el
Ayuntamiento de València y el Ayuntamiento de Burjassot, la Generalitat Valenciana y la
Diputación de València para la financiación de estas obras. El Ayuntamiento de Burjassot recibió
la notificación con copia del convenio de financiación el pasado 06-06-2019, sin que hasta la
fecha conste escrito de contestación al respecto.

2a:  ¿Ha contestado el consistorio de Burjassot a dicho documento?

a) Sobre la concesión demanial, corresponde informar al Servicio de Patrimonio.

b) Sobre el borrador del convenio de financiación de las obras de emergencia, no consta
contestación por parte del Ayuntamiento de Burjassot.

3a:  ¿Nos pueden facilitar copia de dicho documento?

a) Sobre la concesión demanial, corresponde al Servicio de Patrimonio.

b) Sobre el borrador de convenio de financiación de las obras de emergencia, se tramita en
el expediente del Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico de esta Concejalía número:
02001-2018-1212, que puede ser consultado a través del Visor de Expedientes por la Concejala
del Grupo Ciudadanos."

26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre obres en l'immoble protegit de les Sitges".
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1.  
2.  
3.  
4.  
5.  

PREGUNTA

"Los Silos de Burjassot es un edificio del Ayuntamiento de Valencia cuyo mantenimiento
realiza el consistorio de L´Horta Nord.

Hace casi un año unas fuertes lluvias provocaron desprendimientos en el muro lateral
recayente a la zona peatonal. Con tal motivo se ejecutaron distintas obras.

PREGUNTAS

¿Se han terminado las obras en el inmueble de Los Silos?
Si fuera así ¿lo ha comunicado por escrito el Ayuntamiento de Burjassot?
La Comisión formada para el seguimiento de las obras ¿Cuándo se reunió por última vez?
¿Reúne el edificio mejores garantías?
Del dinero invertido desde el Ayuntamiento de Valencia gastado como obra de urgencia
¿Se va a recuperar el gasto realizado en su totalidad o en parte?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"Los Silos de Burjassot es un edificio del Ayuntamiento de Valencia cuyo mantenimiento
realiza el consistorio de L´Horta Nord.

Hace casi un año unas fuertes lluvias provocaron desprendimientos en el muro lateral
recayente a la zona peatonal. Con tal motivo se ejecutaron distintas obras.

PREGUNTAS:

1a: ¿Se han terminado las obras en el inmueble de Los Silos?

No. Se prevé su finalización en las próximas semanas.

2a: Si fuera así ¿lo ha comunicado por escrito el Ayuntamiento de Burjassot?

No, ya que todavía no han finalizado las obras.

3a:  La Comisión formada para el seguimiento de las obras ¿Cuándo se reunió por última
vez?

El pasado 12 de septiembre de 2019 hubo una reunión entre la Dirección Facultativa y los
Técnicos de la Conselleria competente en Cultura.

4a:  ¿Reúne el edificio mejores garantías?

Sin duda, con las obras acometidas se han mejorado las garantías del muro afectado.

5a: Del dinero invertido desde el Ayuntamiento de Valencia gastado como obra de
urgencia ¿Se va a recuperar el gasto realizado en su totalidad o en parte?.
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1.  

2.  
3.  
4.  
5.  
6.  

En la reunión celebrada el 19 de noviembre de 2018 entre las tres administraciones
(ayuntamientos de Valencia y Burjassot y GVA) se pactó que la financiación de la extensión de
la declaración de emergencia se financiase por parte de Burjassot y de la GVA). El Alcalde de
Burjassot presentó un escrito de compromiso de financiación el 4 de enero de 2019.

Por parte del Servicio de PyH se ha redactado un borrador de convenio para la financiación
de las obras, según el cual, en los términos previstos en dicha reunión:

a) El Ayuntamiento de València asume íntegramente la financiación de la reconstrucción
del muro de contención colapsado el 18-09-2018 (274.487.94 euros).

b) El Ayuntamiento de Burjassot asume el 50% del coste de 377.344,6 euros de las
actuaciones de estabilización del resto de la pared nordeste del muro de contención del patio de
los Silos.

c) La Generalitat Valenciana asume el restante 50% del coste de 377.344,6 euros de las
actuaciones de estabilización del resto de la pared nordeste del muro de contención del patio de
los Silos.

Este borrador de convenio se notificó a dichas Administraciones a principios de junio de
2019 para que continuar la tramitación, sin que hasta la fecha conste contestación al mismo."

27 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre contractes menors en la Fira de Juliol".

PREGUNTA

¿Cuántos contratos menores se han formalizado para la celebración de la Gran Fira de
Juliol de 2019?
¿Cuál ha sido la cantidad total que se ha gastado en dichos contratos menores en 2019?
¿Con cuántas y cuáles empresas se han formalizado los contratos en 2019?
¿Cuántos contratos menores se formalizaron para la Gran Fira de Juliol de 2018?
¿Cuál fue la cantidad total que se gastó en los contratos menores de 2018?
¿Con cuántas y cuáles empresas se formalizaron los contratos menores en 2018?

RESPOSTA

Sr. Fuset, regidor delegat cultura festiva

"Li indique que la informació a la que fa referència sobre els contractes necessaris per a la
realització de la Gran Fira de València pot trobar-la en els següents expedients:

Gran Fira de València 2018

E-01904/2018/561
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E-01904/2018/520

E-01904/2018/1231

E-01904/2018/1289

E-01904/2018/1309

E-01904/2018/1311

E-01904/2018/1312

E-01904/2018/1333

E-01904/2018/1352

E-01904/2018/1353

E-01904/2018/1354

E-01904/2018/1374

E-01904/2018/1376

E-01904/2018/1378

E-01904/2018/1380

Gran Fira de València 2019

E-01904/2019/552

E-01904/2019/769

E-01904/2019/803

E-01904/2019/804

E-01904/2019/805

E-01904/2019/806

E-01904/2019/807

E-01904/2019/808

E-01904/2019/812

E-01904/2019/814
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1.  

2.  
3.  

E-01904/2019/822

E-01904/2019/827"

28 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000119-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre Jornades culturals dedicades a Vicente Blasco Ibáñez i a “Azorín”.

PREGUNTA

"La Comisión de Desarrollo Humano aprobó, en la sesión de enero de 2019, una moción
de éste grupo municipal para estudiar la viabilidad de celebrar unas jornadas sobre Blasco Ibáñez
en Monóvar y de Azorín en Valencia, en la Casa Museo Blasco Ibáñez.

La Concejala de Recursos Culturales y Patrimonio Histórico, Gloria Tello, apoyó la
propuesta e indicó que se tenía previsto realizar unos encuentros en Monóvar.

Por lo expuesto, la concejala que suscribe plantea las siguientes

PREGUNTAS

Transcurridos ocho meses desde la adopción del acuerdo. ¿Se ha celebrado esa visita o
jornada en Monóvar?
Sí se ha producido esa visita ¿Cuáles han sido las conclusiones?
Los técnicos del Ayuntamiento de Valencia ¿han estudiado la viabilidad de dichas
jornadas?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"Efectivamente, se iniciaron los contactos con Monovar, se propuso incluso fecha de visita,
pero finalmente no se recibió confirmación a la misma, por lo que quedó pendiente la misma.

Con todo, el anterior director de la Casa Museo Blasco Ibáñez, D. Emilio Sales, sin
descartar la idea de las jornadas, advertía que éstas podían suponer un gasto considerable y
proponía que tal vez fuera más interesante traer la exposición temporal de la Casa Museo Azorín,
aun cuando veía difícil darle cabida en la casa museo de la Malvarrosa."

29 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Centre Municipal de Pilota-Borbotó".

PREGUNTA
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"Durante los últimos meses se nos informa, por parte de los vecinos y usuarios del Centre
de Pilota de Borbotó, del mal estado y falta de mantenimiento de la instalación y en especial de
las Pistas de Pádel, a pesar de poner en conocimiento dicha situación ante la Fundación
Deportiva Municipal en reiteradas ocasiones, a tal efecto desde el Grupo Municipal Popular
formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Desde cuándo conocen la FDM o el Servicio de Deportes dicha situación?

2.- ¿Cuáles son los motivos, a pesar del tiempo transcurrido, para su no correcto
mantenimiento o reparación en su caso?

3.- ¿Corresponde a la contrata de mantenimiento y conservación del Área de Deportes el
cuidado y atención necesarios en dicha instalación?

4.- ¿En caso afirmativo, cuáles han sido los trabajos realizados y su coste en el último año?

5.- ¿Se han ejecutado trabajos de mantenimiento o reparación al margen de la contrata?

6.- ¿En caso afirmativo, cuáles han sido los trabajos realizados y su coste en el último año?

7.- ¿Cuándo está previsto actuar en dicha instalación, en especial sobre las Pistas de
Pádel?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"Mediante convenio suscrito el pasado año 2015 con el Club Deportivo Borbotó, se
encomendó la gestión del mantenimiento del citado “Centre de Pilota Borbotó” , manifestando la
Corporación la absoluta disposición para implementar cualquier supuesto que exceda del mero
mantenimiento mediante la aplicación del capítulo de inversiones a través de la Fundación
Deportiva Municipal y de la Delegación de Deportes.

Respecto al resto de cuestiones planteadas, se informa que la consulta de los expedientes
sobre trabajos realizados, costes y otros aspectos, y además precisando información adicional de
la Fundación Deportiva Municipal, se le facilitará el visor de acceso a los expedientes desde el
servicio de Deportes y/o la FDM tan pronto dispongan de toda la información."

30 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Climatització Centre de Majors de Borboto".

PREGUNTA

"Durante los últimos meses, especialmente en estos meses de verano y de calor , se nos
informa por parte de los vecinos y usuarios del Centro de Mayores de Borbotó, que no funciona
el sistema de Climatización, a pesar de poner en conocimiento dicha situación ante el
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Ayuntamiento, a tal efecto desde el Grupo Municipal Popular formulamos las siguientes
preguntas:

1.- ¿Desde cuándo conocen que no funciona el sistema de climatización? 

2.- ¿Cuáles son los motivos, a pesar del tiempo transcurrido, para que no se haya
reparado? 

3.- ¿A qué Servicio Municipal corresponde su reparación? 

4.- ¿Cuándo tienen previsto reparar o sustituir el sistema de Climatización?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’envelliment actiu

"Desde el Servicio de Envejecimiento Activo se viene comunicando a diario, todas las
incidencias que afectan a las deficiencias o mal funcionamiento en los edificios donde se ubican
los Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores y Centros de Día.

Con respecto al Centro Municipal de Actividades para Personas Mayores de Borbotó, hay
registrado un primer aviso al Servicio municipal competente para la resolución de dicha avería el
12 de noviembre de 2018, y un último aviso del 7 de agosto del 2019, así como reiteradas
llamadas telefónicas realizadas con anterioridad a la última fecha, al igual que se realiza con el
resto de los 49 Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores y los cuatro Centros
de Día de Atención a Personas Mayores Dependientes.

La competencia para esclarecer los motivos tanto del funcionamiento defectuoso del
aparato en cuestión así como del tiempo transcurrido para su resolución y, en función de ello, la
previsión en el tiempo de su reparación, que se realizará próximamente, corresponde al Servicio
de Arquitectura y Servicios Centrales Técnicos a través la Sección de Mantenimiento Municipal
y Limpieza de Edificios."

31 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Construcció camp de futbol 11 Torrefiel".

PREGUNTA

"El Torrefiel ACE es una escuela de barrio de fútbol modesta pero que no para de crecer
cada año, y ya en esta temporada tienen 23 equipos y cerca de 400 jugadores. 

Tienen que hacer maravillas para mantener a estos 23 equipos entrenando semanalmente
en un solo campo de fútbol 8 , pero con la promesa por parte del alcalde Ribó de la construcción
del anhelado campo de fútbol 11. 

A tal efecto desde el Grupo Municipal Popular formulamos las siguientes preguntas:
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1.- ¿Ha cedido el Ayuntamiento el suelo donde se iba a construir inicialmente ese campo
de fútbol 11 a empresas constructoras de un PAI, pese a ser el lugar elegido por los vecinos en
referéndum, y por la asociación de vecinos de Torrefiel el único espacio del barrio posible para
construir este necesario equipamiento? 

2.- ¿Tiene prevista la concejalía de deportes habilitar el campo de fútbol 11 en el terreno
ubicado en la ronda norte con Conde Lumiares? 

3.- ¿Se ha cursado la solicitud de suelo para deportes y así poder realizar todas las obras
pertinentes desde la propia concejalía de deportes? 

4.- ¿Cuándo está previsto el inicio de las obras y cuál es el plazo de ejecución de la
totalidad de las obras previstas?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"1a:  No corresponde a la Delegación de Deportes tal pregunta, puesto que se encuentra en
la responsabilidad propia de la Delegación de Desarrollo Urbano.

2a: Resulta de momento impracticable la ubicación del citado campo de fútbol 11, en el
terreno referido, por cuestiones técnicas y patrimoniales.

3a:  Se encuentra en estudio la realización de la citada propuesta deportiva, en colaboración
con los servicios del área de Desarrollo urbano para la mejor satisfacción de los intereses
públicos en juego.

4a: No existe previsión presupuestaria a tal efecto por las razones ya expuestas."

32 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000118-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre la Pàgina web de la regidoria de Joventut".

PREGUNTA

"La concejalía de Juventud mantiene un contrato menor para el mantenimiento de la web
de la concejalía, sin embargo muchos de los apartados no existen o están obsoletos por lo cual, se
formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué balance hace del programa Estiu Jove 2019?

2. Enumerar las actividades que se han realizado, en que centros y cuantos usuarios han
asistido a cada actividad.
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3. ¿Se han realizado encuestas de satisfacción? En caso positivo ¿Cuál ha sido el resultado
de la encuesta?

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada de joventut

"1a:  ¿Qué balance hace del programa Estiu Jove 2019?

El balance general e inicial, a la espera de las memorias de las diferentes actividades, que
se hace desde el servicio, es muy positivo.

Se han ofertado más de 1500 plazas de distinto contenido, con un nivel de cobertura de las
mismas superior al 93 %, y con un equilibrio coherente entre la oferta y la demanda.

La diversidad de propuestas y la apuesta por nuevas actividades ha tenido buena acogida y,
a priori las valoraciones de usuarios, sus familiares y los técnicos y profesionales son muy
positivas.

2a: Enumerar las actividades que se han realizado, en que centros y cuantos usuarios han
asistido a cada actividad.

 En cuadro adjunto se facilitan estos datos.

3a:   ¿Se han realizado encuestas de satisfacción? En caso positivo ¿Cuál ha sido el
resultado de la encuesta?

Todas las entidades que han realizados actividades, talleres, cursos etc. Tiene la obligación
de remitirnos una memoria evaluativa en la que el grado de satisfacción de los usuarios es uno
delos ítems obligatorios. Dichas memorias están llegando a nuestro servicio para que sus datos
sean analizados y tabulados convenientemente. Todos estos datos estarán disponibles en la web
una vez revisados.

No obstante, el análisis subjetivo inicial de la satisfacción de usuarios es muy positivo.
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33 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000124-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre les dades recollides sobre la joventut valenciana en l'Observatori de
l'Emancipació del Consell de la Joventut d'Espanya".

PREGUNTA

"Durante este mes de julio el Consejo de la Juventud de España publicó su informe del
Observatorio de la Emancipación del segundo semestre de 2018. Este informe ofrece unos datos
demoledores sobre el empleo entre los jóvenes de la Comunidad Valenciana, su capacidad de
emanciparse y el riesgo de exclusión social que sufren.

Por todo lo expuesto el concejal que suscribe pregunta:

¿Cree que la incapacidad de emancipación de nuestros jóvenes es un problema específico
que se debe liderar desde la Concejalía de Juventud?

¿Qué medias piensa tomar desde la Concejalía de Juventud para cambiar esta tendencia?

¿Creen que las políticas jóvenes de empleo y formación que ha llevado a cabo el
ayuntamiento durante la última legislatura han sido efectivas? Por favor enumérelas y haga
balance del impacto conseguido

¿Cree que el actual Plan Joven de la Ciudad de Valencia sirve para mejorar las condiciones
en las que se encuentran nuestros jóvenes?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada de joventut

"1a: ¿Cree que la incapacidad de emancipación de nuestros jóvenes es un problema
específico que se debe liderar desde la Concejalía de Juventud?

La capacidad de emancipación de nuestros jóvenes está determinada por una serie de
circunstancias socioculturales que van desde el ámbito comunitario o municipal al supranacional.
Desde la administración local es preciso abordar políticas en todas las áreas que ofrezcan a la
juventud alternativas de autonomía, y en ese sentido la concejalía, tal y como refleja el Plan debe
ser catalizadora de procesos globales a la vez que realizar acciones que promuevan dichos
objetivos.

2a: ¿Qué medias piensa tomar desde la Concejalía de Juventud para cambiar esta
tendencia?
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1.  
2.  
3.  
4.  

Las medidas a tomar están explicadas en el Plan Joventut 2019-2023, principalmente en el
Eje 1: “Juventud Emancipada”, destacándose además de las acciones concretas la importancia de
coordinación inter-áreas e interinstitucional para promover la autonomía de los jóvenes

3a: ¿Creen que las políticas jóvenes de empleo y formación que ha llevado a cabo el
ayuntamiento durante la última legislatura han sido efectivas? Por favor enumérelas y haga
balance del impacto conseguido

En las memorias de juventud se está realizando las evaluaciones pertinentes en la materia
que se publicarán una vez recopilados los datos. No obstante los diversos organismos
competentes en sus materias son los que más datos concretos pueden aportar respecto a la
repercusión real, siendo juventud encargada de promover y evaluar los resultados obtenidos a
partir de los datos que ofrezcan.

La valoración de las acciones realizadas desde juventud en estas materias se hará pública
una vez realizados los pertinentes análisis de datos.

4a: ¿Cree que el actual Plan Joven de la Ciudad de Valencia sirve para mejorar las
condiciones en las que se encuentran nuestros jóvenes?

Tal y como reflejan los objetivos generales y específicos de cada uno de los ejes y ámbitos
del Plan, la finalidad última es la mejora de las condiciones de nuestros jóvenes y las acciones del
Plan son el medio diseñado desde la administración local para conseguirlo."

34 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000129-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre divulgació d'esdeveniments esportius".

PREGUNTA

"En los presupuestos de 2019 figura una partida de 20.000 euros, el doble respecto al año
pasado, para “Gastos de divulgación conducentes a informar a los ciudadanos de los eventos
deportivos celebrados en la ciudad de València y de la actividad deportiva municipal, así como
dar cobertura y difusión a los deportes y actividades con menor presencia en los medios de
comunicación”.

PREGUNTAS

¿Para qué y donde se ha gastado esa partida?
¿Cuál es el detalle del gasto de los 20.000 euros?
¿Se ha gastado todo el dinero de esa partida?
Si ha sido así ¿Esta previsto aumentarla?"

RESPOSTA
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1.  
2.  
3.  

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"Los deportes de carácter minoritario son deficitarios por su propia naturaleza de presencia
en los medios de comunicación, lo cual, a su vez, disminuye y coarta el crecimiento deseable de
los mismos, lo cual provoca una espiral de desconocimiento que imposibilita el conocimiento por
el gran público y, en su caso, la extensión de su ejercicio y disfrute. Por ello, el aumento de la
dotación presupuestaria “publicidad y propaganda”, para el programa 34100, SECTOR MJ700
asciende a la cantidad de 20.000 euros, justo el doble que para el ejercicio 2018.

Del mismo modo y para el mismo fin, se procederá a la ejecución de las previsiones
presupuestarias en razón, precisamente, de la determinación justificada en materia de
comunicación que se detecten por las unidades técnicas competentes de la Federación Deportiva
Municipal."

35 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000129-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre subvencions en matèria esportiva".

PREGUNTA

"Los presupuestos de Deportes incluyen una partida de 185.000 euros destinadas a
subvenciones nominativas para fomentar el deporte

PREGUNTAS

¿Ya se ha gastado dicha partida?
¿A cuántas entidades o colectivos se ha destinado esa partida?
¿Nos puede enviar a quien se concedió subvención con esa partida en el 2018?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"-    Las subvenciones nominativas reciben tal nombre por resultar expresamente definidas
así en el presupuesto municipal, por lo que su publicidad resulta del mismo acuerdo plenario de
aprobación así como de la documentación adjunta que forma parte de aquél, encontrándose en
tramitación.

-         Con la fase documental del gasto propia del tercer trimestre del ejercicio
presupuestario del 2019, sólo se dispondrá de dicha información al finalizar los expedientes en
curso.

-    Las entidades subvencionadas en este concepto –subvenciones nominativas- para 2019
son: Sociedad Correcaminos y Federación de Triatlón y Deporte Combinado, sin perjuicio de las
modificaciones presupuestarias/ampliaciones de crédito que fuera necesarias para la
implementación de aquellos actos/eventos que fueren de interés especial para la Ciudad."
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1.  

2.  

3.  

36 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000129-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre Modificació de Crèdits en Esports".

PREGUNTA

"La Fundación Deportiva Municipal ha realizado la tercera modificación de créditos
generándose una baja de 450.000 euros y, por tanto, altas en otras partidas.

PREGUNTAS

Se destinan 18.000 euros para otros suministros, promoción y fomento ¿A qué hacen
referencia esas cantidades y a quienes se han pagado?
Se destinan 27.000 euros para estudios y trabajos técnicos ¿A qué hacen referencia esas
cantidades y a quienes se han pagado?
Se destinan 123.000 euros para otros trabajos, instalaciones deportivas ¿A qué hacen
referencia esas cantidades y a quienes se han pagado?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"La implementación de las políticas de ahorro por las economías en el Capítulo I
–Personal- y la asignación a nuevas necesidades de la Fundación ha permitido determinar las
cantidades que se refieren a la atención de los expedientes de gasto que atienden a las
obligaciones pecuniarias así como a los perceptores de las mismas. Una vez sean ejecutados los
trámites administrativos correspondientes, se podrá dar cuenta de la identidad y cantidades
percibidas."

37 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Sobre lloguer d'equipaments públics".

PREGUNTA

"1. ¿Qué alquiler paga el Ayuntamiento de Valencia del inmueble donde se encuentra el
Centro Municipal de Servicios Sociales de Zaidia, sito en la calle Sarrión?

   2.   ¿Qué alquiler paga el Ayuntamiento de Valencia por el inmueble del Centro de
Atención de Personas Mayores, sito en la Avenida de Portugal ?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials
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1.  

2.  
3.  

4.  

5.  

"1a: Quin lloguer paga l'Ajuntament de València de l'immoble on es troba el Centre
Municipal de Serveis Socials de Saidia, situat al carrer Sarrión?

Va subscriure’s contracte d'arrendament del local situat al carrer Canoner núm. 1 i 3
(Sarrión) amb data 11 de setembre de 2017 per un termini de 4 anys, aprovat per Acord de la
Junta de Govern Local de data 8 de setembre de 2017 per un import anual de 17.424 € IVA
inclòs."

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"Los bajos alquilados en la Av. De Portugal son parte del equipamiento del CMAPM de
Marchalenes. El coste anual de los dos bajos es, el de la izquierda, 13.678,38€ y el de la derecha,
21.780€."

38 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a “Sobre l'Estratègia Nacional de Persones Sense Llar".

PREGUNTA

"La Estrategia Nacional Integral para Personas Sin Hogar 2015-2020 es el instrumento del
Gobierno para dar respuesta a la situación de las personas sin hogar creando un marco integral de
actuación. La finalidad es erradicar el sinhogarismo fijando como objetivo la reducción de
personas sin hogar y su prevención

PREGUNTAS

¿Nos puede indicar que grado de cumplimiento tiene el Ayuntamiento de Valencia con
dicho documento en cada una de sus líneas de actuación?
¿Qué campañas o acciones se están recogiendo de dicha estrategia?
¿Qué campañas o acciones se están desarrollando en este año siguiendo las directrices de
ese documento y cuáles están previstas para el próximo año?
¿Cuántas personas sin hogar se tenían detectadas en Valencia en 2015, en 2016, en 2017 y
2018?
¿En qué zonas de la ciudad y donde se encontraban en 2015, en 2016, en 2017 y en 2018?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a: Ens pot indicar quin grau d’acompliment té l'Ajuntament de València amb este
document en cadascuna de les seues línies d'actuació?

2a: Quines campanyes o accions s'estan recollint d'esta estratègia?
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  L'Ajuntament de València segueix les indicacions establides en l'Estratègia Nacional
Integral per a Persones Sense Llar 2015-2020 aprovada pel Consell de Ministres de 06/11/2015
entre altres documents que marquen la seua acció en el camp de la intervenció social de persones
sense llar com el Pla de Serveis Socials de la Ciutat de València 2019-2023 i la Llei 3/2019 de 18
de febrer de la Generalitat Valenciana de Serveis Socials Inclusius de la Comunitat Valenciana
per la qual es regula el Sistema Públic de Serveis Socials Inclusius en l'àmbit de la Comunitat
Valenciana.

 Concretant cada línia establida en l'Estratègia Nacional, podem destacar:

 Línia Estratègica 1. Previndre les causes del sinhogarisme en situacions de risc

Nombroses són les accions empreses en esta línia estratègica:

Elaboració del "Estudi sobre Persones sense llar ciutat València" l'any 2015 amb enquestes
a persones sense llar (365 persones), professionals del sector i persones expertes.

Jornada sobre sinhogarisme efectuada el 12/06/19 organitzada per l’Ajuntament de
València, Natania, Sant Joan de Déu i Casa Caritat amb la col·laboració de la Universitat
de València.
Elaboració del Pla de Serveis Socials de la Ciutat de València 2019-2023.
Accions respecte als desnonaments, amb la incorporació de places per a famílies en l'alberg
de Benicalap de Casa Caritat en el nou Conveni amb l'entitat de desembre 2018.
Millora de la coordinació amb els CMSS i el CAST a través d'un nou protocol de
coordinació.
Elaboració d'un cens de persones sense llar a través del recompte que s'efectuarà el pròxim
24 d'octubre coordinat per l’Ajuntament de València amb les entitats: Natania, Cepaim,
Casa Caritat, Bokatas, Missió Evangèlica, Rais, Fundació Salut i Comunitat, Comitè
ciutadà anti-SIDA, Càritas, Metges del Món, Accem, Creu Roja, Sant Joan de Déu i unes
600 persones voluntàries previstes.
Conscienciació i sensibilització a través de la participació en la Jornada anual denominada
“Dia de les persones sense Llar” en la qual s'organitzen diverses activitats al costat de les
entitats.

  Línia Estratègica 2. Establir protocols de detecció i intervenció primerenca del
sinhogarisme

Recentment s'ha elaborat un protocol de coordinació amb els CMSS.
Coordinació i col·laboració directa i constant amb la Policia Local i el SAUS. (Servei
d'Urgències Socials) per a l'atenció immediata de les persones sense llar en situació
d'especial necessitat.

 Línia Estratègica 3. Promoure el dret a una imatge veraç i respectuosa de les persones
sense llar

Jornada sobre sinhogarisme efectuada el 12/06/19 organitzada per l’Ajuntament de
València, Natania, Sant Joan de Déu i Casa Caritat amb la col·laboració de la Universitat
de València.
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Campanya de sensibilització i conscienciació en Instituts (Institut El Carme, Col·legi La
Salle de Paterna i Col·legi el Pilar). 
Participació en la Jornada anual que se celebra com el          “Dia de les Persones Sense
Llar”, juntament amb les entitats. Cada any se celebra la jornada amb l'objectiu de donar
visibilitat al col·lectiu i al treball tècnic que es realitza per part de les entitats. S'organitzen
diverses activitats en les quals participen les persones sense llar dels recursos i els tècnics
de l'Ajuntament i les entitats.  

  Línia Estratègica 4. Eliminar barreres que obstaculitzen l’accés als serveis i a les
prestacions socials

Elaboració del Pla de Serveis Socials de la Ciutat de València 2019-2023.
Guies, fullets.
Carta de Servei del CAST.

 Línia Estratègica 5. Combatre la violència exercida contra les persones sense llar.

Adscrita al CAST es troba la unitat X4 de la Policia Local.

 Línia Estratègica 6. Oferir un sistema plural d’allotjament dirigit a que la persona puga
normalitzar la seua vida i reincorporar-se a la societat

La xarxa de recursos i serveis que disposa l'Ajuntament de València garanteix un sistema
diversificat d'allotjament, principalment a través de:

CAST, valoració i seguiment de casos de treball de carrer (situacions cròniques de
sinhogarisme) i derivació als recursos d'entitats i coordinació amb estes: 15 habitatges
gestionats directament o a través d'entitats, 4 albergs i el recentment inaugurat Centre
d’Intervenció i Resposta Davant Emergències.

Línia Estratègica 7. Aplicació del mètode Housing First 

En esta línia de actuació s'ha treballat amb l’entitat Rais que ha gestionat 3 pisos
actualment en fase de lliurament a l'Ajuntament per a continuar desenvolupant este projecte
juntament amb altres habitatges: 6 pisos en total per a la gestió directa municipal aplicant este
mètode que marca l'Estratègia Nacional.

 Línia Estratègica 8. Millora dels recursos dirigits a les persones sense llar

Esta línia de actuació és una constant per a tota la xarxa de recursos i centres amb
competència en la intervenció en el sector de persones sense llar. En este sentit convé citar els
pròxims projectes que s'estan estudiant per a la seua implantació: 

Nou CAST: reubicació del Centre (Guillem de Castro/Plaça del Pilar).
Projecte “Habitatge Primer” amb la gestió inicial de 6 habitatges.
Alberg municipal: allotjament i assistència integral a persones sense llar mitjançant
programes individualitzats de reinserció social.
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Projecte Flors Solidaries: creació de llocs de treball per a persones sense sostre, facilitant la
seua inclusió laboral a través d'un treball digne i permanent que ajude en el seu procés
d'inclusió social.
Aplicació de les conclusions obtingudes de l'acció que s'emprendrà el 24 d'octubre de
recompte de persones sense llar.
I el recentment inaugurat Centre d’Intervenció i Resposta Davant Emergències.

 Línia Estratègica 9. Aplicació del mètode de gestió d’aplicació del mètode de cas

L'aplicació d'este mètode és una constant en l'actuació de tota la xarxa de recursos i centres
amb competència en la intervenció en el sector de persones sense llar, tant municipal a través del
CAST com a través de les entitats conveniades.

Línia Estratègica 10. Millorar l’ocupabilitat de les persones sense llar

En este sentit s'està treballant en el projecte València Inserta (les PSH són un dels
col·lectius objecte d'eixe programa d'inserció laboral) i recentment està en estudi la col·laboració
amb la fundació "Flors solidàries" consistent en la creació de llocs de treball per a persones sense
llar, facilitant la seua inclusió laboral a través d'un treball digne i permanent que els ajude en el
seu procés d'inclusió social.

 Línia Estratègica 11. Establir mesures de re arrelament en la comunitat

Xarxa d'habitatges per a persones sense llar, municipals i d'entitats, a les quals s'accedeix
des del CAST i els albergs, com a recurs pont entre l'alberg i la vida autònoma.

Potenciar els recursos de baixa exigència per a la població més deteriorada i amb majors
dificultats per a la seua inserció, a través del conveni amb l'Associació Natania per a l'atenció del
perfil més exclòs de la població sense llar, el treball de carrer del CAST i l'Operació Fred.

 Línia Estratègica 12. Reforçar el sistema públic d’atenció a les persones sense llar

A través dels projectes esmentats en el desenvolupament de la Línia Estratègica 8 es pretén
reforçar este sistema públic; a més a més hi ha accions en el Pla de Serveis Socials de la ciutat de
València 2019-2023 que marquen les línies d'acció en esta àrea per als pròxims anys.

Línia Estratègica 13. Millorar el coneixement, l’intercanvi d’informació i l’avaluació

Diverses accions desenvolupades i previstes poden emmarcar-se en esta línia estratègica:

Jornada sobre sinhogarisme efectuada el 12/06/19 organitzada per l’Ajuntament de
València, Natania, Sant Joan de Déu i Casa Caritat amb la col·laboració de la Universitat
de València.
Coordinació d'Acolliment Centralitzat amb la participació de les entitats: CAST, Natania,
S. Joan de Déu i Associació Valenciana de la Caritat.
Elaboració d'un cens de persones sense llar a través del recompte que s'efectuarà el pròxim
24 d'octubre coordinat per l’Ajuntament de València amb les entitats: Natania, Cepaim,
Casa Caritat, Bokatas, Missió Evangèlica, Rais, Fundació Salut i Comunitat, Comitè
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ciutadà anti-SIDA, Càritas, Metges del Món, Accem, Creu Roja, Sant Joan de Déu i unes
600 persones voluntàries previstes.

Quant a l'avaluació, el programa del CAST inclou un apartat de seguiment, avaluació i
redacció de les Memòries anuals. En este apartat consten dades sobre les persones ateses, el perfil
de les mateixes i la intervenció duta a terme. També recull dades dels serveis: treball de carrer,
Operació Fred, atenció sanitària, unitat de detecció GEAC (Grup Especial d'Atenció al Ciutadà),
més coneguda com a Unitat X-4.

3a:   Quines campanyes o accions s'estan desenvolupant enguany seguint les directrius
d'eixe document i quines estan previstes per a l'any vinent?

Enguany:

Jornada sobre sinhogarisme efectuada el 12/06/19 organitzada per l’Ajuntament de
València, Natania, Sant Joan de Déu i Casa Caritat amb la col·laboració de la Universitat
de València.
Elaboració del Pla de Serveis Socials de la Ciutat de València 2019-2023.
Elaboració d'un cens de persones sense llar a través del recompte que s'efectuarà el pròxim
24 d'octubre coordinat per l’Ajuntament de València amb les entitats: Natania, Cepaim,
Casa Caritat, Bokatas, Missió Evangèlica, Rais, Fundació Salut i Comunitat, Comitè
ciutadà anti-SIDA, Càritas, Metges del Món, Accem, Creu Roja, Sant Joan de Déu i unes
600 persones voluntàries previstes.
Recentment s'ha elaborat un protocol de coordinació amb els CMSS.

Previstes per a l'any vinent o inici d'estudis i expedients:

Nou CAST: reubicació del Centre (Guillem de Castro/Plaça del Pilar).
Projecte “Habitatge Primer” amb la gestió inicial de 6 habitatges.
Alberg municipal: allotjament i assistència integral a persones sense llar mitjançant
programes individualitzats de reinserció social.
Projecte “Flors Solidàries”: en estudi la proposta de creació de llocs de treball per a
persones sense llar, facilitant la seua inclusió laboral a través d'un treball digne i permanent
que els ajude en el seu procés d'inclusió social.
Aplicació de les conclusions obtingudes de l'acció que s'emprendrà el 24 d'octubre de
Recompte de persones sense llar.

4a:  Quantes persones sense llar es tenien detectades a València en 2015, en 2016, en 2017
i 2018?

D'una banda estan les dades de les persones que acudeixen al Centre d'Atenció a Persones
Sense Sostre (CAST) al llarg d'un any. Esta dada recull tant persones que estan al carrer, com a
persones que estan en habitacions de forma molt provisional, persones nouvingudes a la ciutat i
no tenen mitjans per a pagar-se un allotjament, persones procedents de poblacions limítrofes o
pròximes que han perdut el seu habitatge o que ja estaven en el carrer...

Dades de la memòria de 2015                      872 persones
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1.  

2.  
3.  

                                        2016                      835 persones

                                        2017                      797 persones

                                        2018                      820 persones

Quant a les persones detectades en carrer i a les quals se li ha donat atenció i seguiment en
el marc del programa de Treball de Carrer:

2015               097 persones

2016               112 persones

2017               103 persones

2018               096 persones

 5a:  En quines zones de la ciutat i on es trobaven en 2015, en 2016, en 2017 i en 2018?

Les persones sense llar es localitzen principalment en la zona centre de la ciutat però hi ha
en tots els barris de la ciutat.

En les zones on solen pernoctar persones sense sostre no hi ha variacions significatives per
anys. És més, hi ha “zones habituals “que solen estar ocupades però en les quals van canviant les
persones, com determinats parcs i jardins, així com als jardins del llit del riu."

39 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a “Sobre Centres de Serveis Socials

PREGUNTA

"La Junta de Gobierno Local adjudicó en su reunión del 6 de septiembre de 2019 adjudicó
las obras del Centro de Servicios Sociales del Cabanyal y están previstos otros equipamientos en
la ciudad.

PREGUNTAS

¿Qué previsión de construcción de nuevos Centros Municipales de Servicios Sociales tiene
la delegación?
¿Dónde se han previsto los nuevos equipamientos?
¿Qué personal se ha contemplado para cada uno de esos nuevos centros?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials
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"En relació amb les preguntes presentades pel regidor Javier Copoví Carrión del Grup
Municipal Ciutadans a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i
Esports, a celebrar en sessió de 19 de setembre de 2019, amb l’Assumpte “Sobre Centres de
Serveis Socials”, s’aporten les respostes següents:

1a:   Quina previsió de construcció de nous Centres Municipals de Serveis Socials té la
delegació?

La Regidoria de Serveis Socials te prevista l'obertura, a mitjà termini, de tres nous Centres
Municipals de Serveis Socials a la ciutat de València a Benicalap, Russafa i el Cabanyal, en
compliment d’allò que estableix la Llei 3/2019 de 18 de febrer de Serveis Socials Inclusius de la
Comunitat Valenciana de la Generalitat Valenciana, i d'acord amb el Pla de Serveis Socials de la
Ciutat de València 2019-2023, aprovat per acord plenari unànime de data de 15 de novembre de
2018.

És pretén reestructurar els actuals àmbits geogràfics de cobertura dels Centres Municipals
de Serveis Socials, reduint les zones d'atenció a fi de garantir una millor atenció a la ciutadania.

2a: On s'han previst els nous equipaments?

Els nous equipaments previstos en relació amb Centres d'Atenció Primària en l'àmbit dels
Serveis Socials municipals són els següents:

Centre Municipal de Serveis Socials “Benicalap”:

Està previst situar el Centre en el mateix immoble en el qual actualment es situa el mercat
de Benicalap, al carrer de Miguel Servet núm. 28.

Centre Municipal de Serveis Socials “Russafa”:

Està previst situar el Centre en la Nau 4 del Parc Central, al carrer de Filipines núm. 2.

Centre Municipal de Serveis Socials “Cabanyal”.

Està previst situar el Centre al carrer de la Reina núm. 117.

3a: Quin personal s'ha contemplat per a cadascun d'eixos nous centres?

Amb la intenció de poder desenvolupar una actuació interdisciplinària, tal com és ve
efectuant en l'actual xarxa de centres d'atenció primària dependents de l'Ajuntament de València
(composta a hores d’ara per 12 CMSS), l'equip tècnic dels CMSS previstos estarà composat per
les següents figures professionals:

A. Psicòlegs/es.

B. Treballadors/es Socials.

C. Educadors/es socials.
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1.  

2.  

3.  
4.  
5.  

D. Tècnics/es d'Integració Social.

E. Tècnics/es auxiliars de Serveis Socials.

F. Auxiliars administratius/ives.

G. Personal subaltern.

Una d'estes figures professionals exercirà les funcions de director/a del recurs seguint
l'actual model organitzatiu dels actuals centres d'atenció primària municipals.

Està per determinar el nombre concret de persones per cada disciplina sobre la base dels
característiques sociodemogràfiques de les zones de cobertura."

40 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a “Sobre campanyes d'emergència".

PREGUNTA

¿Tiene la Delegación de Bienestar Social prevista la puesta en marcha de planes especiales
ante las posibles emergencias climáticas de Otoño, por lluvias, e invierno para la atención
y protección de las Personas Sin Techo?
Si los tienen en marcha ¿Con qué albergues o recursos se cuentan y cuántas plazas están
disponibles?
¿A cuántas personas se ayudó el año pasado y de qué forma?
¿Cuántos funcionarios de Bienestar Social prestarán servicios para esa campaña?
¿El equipo de X-24 también auxiliará al equipo de Bienestar Social?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a:     Té la Delegació de Benestar Social prevista la posada en marxa de plans especials
davant les possibles emergències climàtiques de tardor, per pluges, i hivern per a l'atenció i
protecció de les Persones Sense Sostre?

L’acord de JGL de 07/06/2019 aprova la cessió demanial del local de l'antic menjador
social al carrer de Sta. Cruz de Tenerife a l'entitat Creu Roja per al seu ús en situacions
d'emergències per riscos naturals (onada de fred, pluges…) o catàstrofes (incendis, terratrèmols,
accidents múltiples…) S'ha posat en marxa el dia 11 de setembre per la recent alerta de gota
freda.

2a:       Si els tenen en marxa, amb quins albergs o recursos es compten i quantes places
estan disponibles?
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1.  

2.  
3.  

Amb aquells els quals ja es té conveni: Casa Caritat (80 places), Sant Joan de Déu (50
places) i Natania (10 places) i a més el nou Centre abans esmentat al carrer de Sta. Cruz de
Tenerife, en el qual es poden habilitar 25 places o més si fóra necessari.

3a:     A quantes persones va ajudar-se l'any passat i de quina forma?

L'atenció a les persones sense llar és un tipus d'atenció social integral que abasta aspectes
bàsics com alimentació i allotjament, però també la intervenció aconsegueix aspectes més
específics si la persona sense llar accepta voluntàriament. Segons les seues necessitats se li pot
proposar el tractament i seguiment de problemes de salut, addiccions, salut mental… la inserció
laboral facilitant-li la inclusió en programes d'ocupació, etc.

Durant l'any passat, durant els mesos de desembre, gener i febrer, durant els quals esta en
marxa la campanya de fred, es van atendre un total de 380 persones a les quals se'ls va facilitar
allotjament en els diversos albergs i recursos abans esmentats.

 4a:   Quants funcionaris de Benestar Social prestaran serveis per a eixa campanya?

5a:     L'equip de X-24 també auxiliarà a l'equip de Benestar Social?

Tot l'equip SAUS, la unitat X-4 i l'equip CAST que atén l'endemà les persones allotjades."

41 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a “Sobre l'Estratègia Nacional de Persones Majors".

PREGUNTA

"El Pleno del Consejo Estatal de Personas Mayores aprobó el 30 de noviembre de 2017 la
”Estrategia Nacional de Personas Mayores para un Envejecimiento Activo y para su Buen Trato
2018-2021”. Un documento redactado conjuntamente con el IMSERSO y el Consejo Estatal de
Personas Mayores con el apoyo del Ministerio de Sanidad y Servicios Sociales.

 PREGUNTAS

¿Nos puede indicar que grado de cumplimiento tiene el Ayuntamiento de Valencia con
dicho documento en cada una de sus líneas de actuación?
¿Qué campañas o acciones se están recogiendo de dicha estrategia?
¿Qué campañas o acciones se están desarrollando en este año siguiendo las directrices de
ese documento y cuáles están previstas para el próximo año?"

RESPOSTA 

Sra. Bernabé, regidora delegada d’envelliment actiu
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"- El Ayuntamiento de València no está adherido a la Estrategia Nacional de Personas
Mayores para un Envejecimiento Activo y para su Buen Trato 2018-2021.

   -El Ayuntamiento de València está adherido a la Red de Ciudades Amigables con las
Personas Mayores, a través del Programa de acción para un envejecimiento saludable, activo y
participativo 2017-2019. Dentro de este programa, se desarrollan los objetivos, con sus
respectivas medidas y acciones que se describen en el archivo adjunto.
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e 

vu
ln

er
ab

ili
d

ad
 d

et
ec

ta
d

as
 y

 s
o

le
d

ad
 n

o
 d

es
ea

d
a.

 
5

.2
.2

. 
D

es
ar

ro
llo

 d
e 

co
n

ve
n

io
s 

d
e 

co
la

b
o

ra
ci

ó
n

 c
o

n
 d

if
er

en
te

s 
u

n
iv

er
si

d
ad

es
 d

e 
la

 c
iu

d
ad

 p
ar

a 
el

 d
es

ar
ro

llo
 d

el
 P

ro
gr

am
a 

V
al

èn
ci

a 
C

o
n

vi
u

. 
5

.2
.3

 D
es

ar
ro

llo
 d

e 
co

n
ve

n
io

 d
e 

co
la

b
o

ra
ci

ó
n

 c
o

n
 A

so
ci

ac
ió

n
 J

o
ve

so
lid

es
 p

ar
a 

el
 a

p
re

n
d

iz
aj

e 
y 

u
so

 d
e 

lo
s 

te
lé

fo
n

o
s 

m
ó

vi
le

s 
y 

re
d

u
cc

ió
n

 d
e 

la
 b

re
ch

a 
d

ig
it

al
. 
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5
.3

 
Es

ta
b

le
ce

r 
m

ec
an

is
m

o
s 

d
e 

co
o

rd
in

ac
ió

n
 c

o
n

 lo
s 

C
M

SS
. 

5
.3

.1
 E

la
b

o
ra

r 
p

ro
to

co
lo

 d
e 

co
o

rd
in

ac
ió

n
 e

n
tr

e 
lo

s 
C

M
SS

 y
 la

 a
cc

ió
n

 d
e 

V
o

ca
le

s 
d

e 
A

cc
ió

n
 S

o
ci

al
. 

5
.3

.2
 C

o
o

rd
in

ac
ió

n
 c

o
n

 lo
s 

C
M

SS
 p

ar
a 

la
 s

o
lic

it
u

d
 d

e
 p

la
za

 e
n

 C
D

M
P

M
. 

6
. 

 

Fo
m

en
ta

r 
la

 
p

ar
ti

ci
p

ac
ió

n
 d

e 
la

s 
p

er
so

n
as

 
m

ay
o

re
s 

en
 lo

s 
ó

rg
an

o
s 

d
e 

co
n

su
lt

a 
y 

d
ec

is
ió

n
 d

e 
la

 
C

o
n

ce
ja

lía
 d

e 
P

er
so

n
as

 
M

ay
o

re
s 

at
en

d
ie

n
d

o
 

ta
m

b
ié

n
 a

 lo
s 

p
ar

ám
et

ro
s 

d
e 

ig
u

al
d

ad
. 

6
.1

  
D

in
am

iz
ar

 e
l f

u
n

ci
o

n
am

ie
n

to
 

in
te

rn
o

 d
e 

lo
s 

C
M

A
P

M
. 

6
.1

.1
 S

e 
re

d
ac

tó
 l

a 
m

o
d

if
ic

ac
ió

n
 d

el
 R

eg
la

m
en

to
 d

e 
lo

s 
C

en
tr

o
s 

M
u

n
ic

ip
al

es
 d

e 
A

ct
iv

id
ad

es
 d

e 
la

s 
P

er
so

n
as

 M
ay

o
re

s 
d

e 
l’A

ju
n

ta
m

en
t 

d
e 

V
al

èn
ci

a,
 in

cl
u

ye
n

d
o

 la
 f

ig
u

ra
 d

el
 /

d
e 

la
 V

o
ca

l d
e 

A
cc

ió
n

 S
o

ci
al

. 
6

.1
.2

 S
e 

co
n

su
lt

ó
 c

o
n

 la
 A

sa
m

b
le

a 
d

e 
C

en
tr

o
s 

y 
el

 C
o

n
se

ll 
C

o
n

su
lt

iu
 la

 n
u

ev
a 

re
d

ac
ci

ó
n

 d
el

 R
eg

la
m

en
to

. 
6

.1
.3

 S
e 

ap
ro

b
ó

 e
l n

u
ev

o
 R

eg
la

m
en

to
 p

o
r 

lo
s 

ó
rg

an
o

s 
co

m
p

et
en

te
s.

 
6

.1
.4

 Im
p

u
ls

ar
 la

 p
ar

ti
ci

p
ac

ió
n

 d
e 

la
s 

p
er

so
n

as
 u

su
ar

ia
s 

d
e 

lo
s 

C
M

A
P

M
 e

n
 t

o
d

as
 la

s 
ac

ci
o

n
es

 d
e 

p
ro

m
o

ci
ó

n
, d

iv
u

lg
ac

ió
n

, 
se

n
si

b
ili

za
ci

ó
n

 q
u

e 
se

 p
ro

gr
am

en
 d

es
d

e 
el

 S
er

vi
ci

o
 d

e 
En

ve
je

ci
m

ie
n

to
 A

ct
iv

o
. 

6
.1

.5
 P

ar
ti

ci
p

ar
 d

es
d

e 
lo

s 
C

M
A

P
M

 e
n

 in
ve

st
ig

ac
io

n
es

, t
al

le
re

s,
 g

ru
p

o
s 

d
e 

d
is

cu
si

ó
n

 p
ro

m
o

vi
d

o
s 

d
es

d
e 

in
st

it
u

ci
o

n
es

 p
ú

b
lic

as
, 

en
 m

at
er

ia
s 

re
la

ci
o

n
ad

as
 c

o
n

 e
st

e 
se

ct
o

r 
p

o
b

la
ci

o
n

al
.  

6
.1

.6
 M

ed
ia

ci
ó

n
 d

el
 S

er
vi

ci
o

 d
e 

En
ve

je
ci

m
ie

n
to

 A
ct

iv
o

 e
n

 lo
s 

co
n

fl
ic

to
s 

su
rg

id
o

s 
en

 c
o

n
 la

s 
p

er
so

n
as

 s
o

ci
as

 d
e 

lo
s 

C
M

A
P

M
. 

6
.2

 
D

in
am

iz
ar

 e
l f

u
n

ci
o

n
am

ie
n

to
 d

e 
lo

s 
C

D
M

P
M

. 

6
.2

.1
 R

ed
ac

ta
d

o
 y

 a
p

ro
b

ad
o

 e
l R

eg
la

m
en

to
 d

e 
R

ég
im

en
 in

te
rn

o
 d

e 
lo

s 
C

D
M

P
M

. 
6

.2
.2

 M
ed

ia
ci

ó
n

 d
el

 S
er

vi
ci

o
 d

e 
En

ve
je

ci
m

ie
n

to
 A

ct
iv

o
 e

n
 l

o
s 

co
n

fl
ic

to
s 

su
rg

id
o

s 
en

 c
o

n
 l

as
 p

er
so

n
as

 a
te

n
d

id
as

 e
n

 l
o

s 
C

D
M

P
M

D
. 

6
.2

.2
. I

m
p

u
ls

ar
 la

 p
ar

ti
ci

p
ac

ió
n

 d
e 

la
s 

p
er

so
n

as
 u

su
ar

ia
s 

d
e 

lo
s 

C
M

A
P

M
 e

n
 t

o
d

as
 la

s 
ac

ci
o

n
es

 d
e 

p
ro

m
o

ci
ó

n
, d

iv
u

lg
ac

ió
n

, 
se

n
si

b
ili

za
ci

ó
n

 q
u

e 
se

 p
ro

gr
am

en
 d

es
d

e 
el

 S
er

vi
ci

o
 d

e 
En

ve
je

ci
m

ie
n

to
 A

ct
iv

o
. 

6
.3

 
Im

p
u

ls
ar

 ó
rg

an
o

s 
d

e 
p

ar
ti

ci
p

ac
ió

n
. 

6
.3

.1
 C

re
ac

ió
n

 d
e 

C
o

n
se

jo
 M

u
n

ic
ip

al
 d

e 
En

ve
je

ci
m

ie
n

to
 S

al
u

d
ab

le
, A

ct
iv

o
 y

 P
ar

ti
ci

p
at

iv
o

. 
6

.3
.2

 D
es

ar
ro

llo
 d

el
 E

st
at

u
to

 d
e 

la
 P

er
so

n
a 

D
ef

en
so

ra
 d

e 
la

s 
P

er
so

n
as

 M
ay

o
re

s 
d

e 
la

 C
iu

d
ad

 d
e 

V
al

èn
ci

a.
 

6
.3

.3
 F

o
m

en
ta

r 
la

 a
p

o
rt

ac
ió

n
 d

e 
lo

s 
ó

rg
an

o
s 

d
e 

p
ar

ti
ci

p
ac

ió
n

 e
xi

st
en

te
s:

 C
o

n
se

ll 
C

o
n

su
lt

iu
 d

e 
la

s 
P

er
so

n
as

 M
ay

o
re

s,
 

A
sa

m
b

le
a 

d
e 

lo
s 

C
M

A
P

M
, C

o
n

se
jo

 d
e 

M
ay

o
re

s 
d

e 
lo

s 
C

D
M

P
M

D
. 

7
. 

Fo
m

en
ta

r 
la

 
ac

ce
si

b
ili

d
ad

 a
 

la
 in

fo
rm

ac
ió

n
 

d
e 

la
s 

p
er

so
n

as
 

m
ay

o
re

s 
a 

tr
av

és
 d

e 
la

 
cr

ea
ci

ó
n

 d
e 

in
st

ru
m

en
to

s 
d

e 
in

fo
rm

ac
ió

n
 y

 

7
.1

 
Im

p
le

m
en

ta
ci

ó
n

 d
e 

el
em

en
to

s 
p

ar
a 

la
 d

if
u

si
ó

n
 d

e 
in

fo
rm

ac
ió

n
, 

es
ti

m
u

la
n

d
o

 e
l u

so
 d

e 
m

an
er

a 
tr

an
sv

er
sa

l d
el

 le
n

gu
aj

e 
n

o
 

se
xi

st
a,

 e
l u

so
 d

e 
im

ág
en

es
 n

o
 

ed
ad

is
ta

s 
y 

el
 d

es
ar

ro
llo

 d
el

 
co

n
ce

p
to

 d
e 

En
ve

je
ci

m
ie

n
to

 
ac

ti
vo

, d
es

d
e 

el
 S

er
vi

ci
o

 d
e 

En
ve

je
ci

m
ie

n
to

 A
ct

iv
o

, 

7
.1

.1
 E

st
u

d
ia

r 
lo

s 
in

st
ru

m
en

to
s 

y 
m

ec
an

is
m

o
s 

d
e 

in
fo

rm
ac

ió
n

 d
ir

ig
id

o
s 

a 
la

s 
p

er
so

n
as

 m
ay

o
re

s 
en

 l
as

 p
ri

n
ci

p
al

e
s 

ci
u

d
ad

es
 

es
p

añ
o

la
s.

 
7

.1
.2

 D
ar

 a
 c

o
n

o
ce

r 
la

 p
ág

in
a 

w
w

w
.c

u
id

at
ec

v.
es

 
7

.1
.3

 
Im

p
u

ls
ar

 
co

m
o

 
ve

h
íc

u
lo

 
d

e 
co

m
u

n
ic

ac
ió

n
 

fu
n

d
am

e
n

ta
l 

el
 

u
so

 
d

e 
la

s 
n

u
ev

as
 

te
cn

o
lo

gí
as

 
en

 
la

 
d

if
u

si
ó

n
 

d
e 

la
 

in
fo

rm
ac

ió
n

: 
P

ág
in

a 
W

eb
 

M
u

n
ic

ip
al

 
d

e 
P

er
so

n
as

 
M

ay
o

re
s 

y 
C

ar
te

ra
 

d
e 

se
rv

ic
io

s,
 

ac
tu

al
iz

an
d

o
 

co
n

st
an

te
m

en
te

 
la

 
in

fo
rm

ac
ió

n
. 

7
.1

.4
 F

o
m

en
ta

r 
la

 c
o

m
u

n
ic

ac
ió

n
 y

 p
ar

ti
ci

p
ac

ió
n

 e
n

 t
em

as
 d

e 
En

ve
je

ci
m

ie
n

to
 A

ct
iv

o
 a

 t
ra

vé
s 

d
e 

la
s 

re
d

es
 s

o
ci

al
es

, 
q

u
e 

co
n

lle
va

 p
re

vi
am

en
te

 u
n

a 
im

p
le

m
en

ta
ci

ó
n

 d
e 

ta
lle

re
s 

y 
ch

ar
la

s 
in

fo
rm

at
iv

as
 s

o
b

re
 e

l 
u

so
 d

e 
lo

s 
d

is
p

o
si

ti
vo

s 
m

ó
vi

le
s,

 
In

te
rn

et
 y

 r
ed

es
 s

o
ci

al
es

, c
o

m
o

 u
n

a 
h

er
ra

m
ie

n
ta

 m
ás

 d
e 

d
if

u
si

ó
n

, i
n

te
rc

am
b

io
 y

 p
ar

ti
ci

p
ac

ió
n

. 
7

.1
.5

 P
ro

p
o

rc
io

n
ar

 c
o

m
p

et
en

ci
a 

y 
fo

m
en

ta
r 

el
 u

so
 e

n
tr

e 
la

s 
p

er
so

n
as

 m
ay

o
re

s 
d

e 
ap

lic
ac

io
n

es
 i

n
fo

rm
át

ic
as

 d
e 

in
te

ré
s 
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d
if

u
si

ó
n

. 
 

p
o

te
n

ci
an

d
o

 e
l a

cc
es

o
 a

 la
 

in
fo

rm
ac

ió
n

 c
o

m
o

 b
as

e 
d

el
 

“e
m

p
o

d
er

am
ie

n
to

” 
d

e 
és

ta
s.

 

so
ci

al
. 

7
.1

.6
 U

ti
liz

ac
ió

n
 d

e 
le

n
gu

aj
e 

ig
u

al
it

ar
io

 e
n

 t
o

d
as

 l
as

 c
o

m
u

n
ic

ac
io

n
es

 i
n

te
rn

as
 y

 e
xt

er
n

as
 d

el
 S

er
vi

ci
o

 d
e 

En
ve

je
ci

m
ie

n
to

 
A

ct
iv

o
. 

7
.1

.7
 

R
ed

u
cc

ió
n

 
d

e 
la

 
b

re
ch

a 
d

ig
it

al
 

d
e 

la
s 

p
er

so
n

as
 

m
ay

o
re

s 
m

ed
ia

n
te

 
la

 
re

al
iz

ac
ió

n
 

d
e 

cu
rs

o
s 

so
b

re
 

la
s 

TI
C

’s
, 

es
p

ec
ia

lm
en

te
 s

o
b

re
 e

l u
so

 y
 a

p
lic

ac
io

n
es

 d
e 

lo
s 

te
lé

fo
n

o
s 

m
ó

vi
le

s 
e 

in
te

rn
et

. 

8
. 

P
ro

p
o

rc
io

n
ar

 a
 

la
 p

o
b

la
ci

ó
n

 d
e 

p
er

so
n

as
 

m
ay

o
re

s 
d

e 
la

 
ci

u
d

ad
 

ac
ti

vi
d

ad
es

 q
u

e 
fo

m
en

te
n

 la
 

sa
lu

d
 y

 la
 

ac
ti

vi
d

ad
 y

 la
 

so
ci

al
iz

ac
ió

n
. 

8
.1

  
P

ro
gr

am
ac

ió
n

 a
n

u
al

 d
e 

 o
fe

rt
a 

d
e 

ac
ti

vi
d

ad
es

 f
ís

ic
as

, t
al

le
re

s,
 

vi
si

ta
s 

cu
lt

u
ra

le
s 

y 
so

ci
o

cu
lt

u
ra

le
s.

 

8
.1

.1
 E

la
b

o
ra

r 
p

ro
gr

am
ac

ió
n

 a
n

u
al

 d
e 

vi
si

ta
s 

cu
lt

u
ra

le
s.

 
8

.1
.2

 E
la

b
o

ra
r 

p
ro

gr
am

ac
ió

n
 a

n
u

al
 d

e 
ta

lle
re

s 
y 

cu
rs

o
s.

 
8

.1
.3

 E
la

b
o

ra
r 

p
ro

gr
am

ac
ió

n
 a

n
u

al
 d

e 
ac

ti
vi

d
ad

es
 f

ís
ic

as
. 

8
.1

.4
 E

la
b

o
ra

r 
p

ro
gr

am
ac

ió
n

 a
n

u
al

 d
e 

ac
ti

vi
d

ad
es

 s
o

ci
o

cu
lt

u
ra

le
s.

 
8

.1
.5

 O
rg

an
iz

ac
ió

n
 y

 r
ea

liz
ac

ió
n

 a
n

u
al

 T
R

O
B

A
D

A
 S

A
LU

D
A

B
LE

. 
8

.1
.6

 O
rg

an
iz

ac
ió

n
 y

 r
ea

liz
ac

ió
n

 a
n

u
al

 D
EM

O
ST

R
A

C
IO

N
 D

EP
O

R
TI

V
A

 D
E 

LO
S 

C
M

A
P

M
. 

8
.2

 
P

ro
gr

am
ar

 a
ct

iv
id

ad
es

 d
e 

ca
rá

ct
er

 s
o

ci
al

 v
in

cu
la

d
as

 a
 

tr
ad

ic
io

n
es

. 

8
.2

.1
 C

el
eb

ra
ci

ó
n

 d
e 

Sa
n

 V
al

en
tí

n
. 

8
.2

.2
 C

el
eb

ra
ci

ó
n

 F
al

la
s.

 
8

.2
.3

 C
el

eb
ra

ci
ó

n
 V

ir
ge

n
 d

e 
lo

s 
D

es
am

p
ar

ad
o

s.
 

8
.2

.4
 C

el
eb

ra
ci

ó
n

 B
o

d
as

 d
e 

O
ro

. 
8

.2
.5

 S
an

t 
D

o
n

ís
. 

8
.2

.6
 C

o
n

cu
rs

o
 d

e 
p

o
st

al
es

 n
av

id
eñ

as
 c

o
n

 la
 p

ar
ti

ci
p

ac
ió

n
 d

e 
lo

s 
C

M
A
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1.  

42 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Ajudes Material Escolar".

PREGUNTA

"Según la información que consta en la Web Municipal de Educación, las ayudas
económicas para material escolar del alumnado en el segundo ciclo de educación infantil para el
curso 2019/2020 aún no están convocadas.

  A este respecto, la concejal que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo
Municipal Popular, las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuándo está prevista la convocatoria para el curso 2019/2020?

2.- ¿Cuál es su presupuesto?

3.-¿Hay previstos cambios en las bases respecto a las del curso anterior?

4.- En caso afirmativo, ¿Cuáles?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"1a: Si, s'ha començat la tramitació i eixiran a finals de setembre, principis d'octubre.

2a: El pressupost és de 370.000 euros.

3a:  No hi ha previstos canvis en les bases respecte a les del curs anterior."

43 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Pla Edificant".

PREGUNTA

"Por acuerdo de la Junta de Gobierno, en la sesión celebrada el pasado día 3 de Mayo de
2019, se aprobó la 17ª Modificación de créditos por generación de ingresos correspondiente a la
anualidad de 2019 por un importe total de 1.263.987,35 €.

En respuesta a la pregunta formulada en el Pleno del pasado mes de Julio por este Grupo,
se indica que están pendientes de adjudicar los siguientes proyectos:



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 o

a9
q
 r

H
l5

 z
Lw

k 
K
Q

X
l 
q
e/

g
 D

B
N

C
 h

A
o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI HILARIO LLAVADOR CISTERNES 07/11/2019 ACCVCA-120 83350118083644439662

162782211465704732

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 62

1.  
2.  
3.  
4.  

CEIP Cervantes                              106.460,70€
CEIP Rodriguez Fornos                106.040,93€
CEIP Bartolomé Cossio                101.397,13€
CEIP Ciutat Artiste Faller              106.445,38€

A este respecto, la concejal que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo
Municipal Popular, las siguientes preguntas:

   1.- ¿Se han adjudicado los proyectos?

   2.- En caso afirmativo, ¿Cuándo está previsto el inicio de las obras?,

   3.- ¿Qué plazo de ejecución tiene cada uno de los proyectos? Y ¿Cuándo tiene previsto la
finalización de las mismas?"

RESPOSTA

Sra. Notario, regidora delegada servicis centrals tècnics

"1a: Sí.

2a:  Les empreses adjudicatàries estan preparant els Plans de Seguretat i Salut; tan prompte
com els tinguem aprovats iniciarem les obres.

3a: Tal com hem indicat, les obres començaran una vegada estiguen aprovats els Plans de
Seguretat i Salut i signada l'Acta de Comprovació de Replanteig, moment a partir del qual
comença a comptabilitzar el termini d'obra: 

CEIP Cervantes: 84 dies

CEIP Rodríguez Fornos: 45 dies

CEIP Bartolomé Cossio: 60 dies

CEIP Ciutat Artista Faller: 90 dies"

44 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Mapa escolar".

PREGUNTA

"El ayuntamiento de Valencia y la Universidad de Valencia firmaron un Convenio para el
estudio del sistema educativo en el conjunto de la ciudad de Valencia, aprobado por la Junta de
Gobierno Local de 13 de Enero de 2017. La duración del mismo es de tres años y un importe
anual de 31.868 € (95.604 € para el conjunto de los tres años)
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A este respecto, la concejal que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo
Municipal Popular, las siguientes preguntas:

            1.- ¿En qué estado se encuentra en la actualidad dicho Convenio?

            2.- ¿Cuándo está prevista la finalización del mismo?

            3.- ¿Cuáles han sido las acciones llevadas a cabo durante el año 2019?

            4.- ¿Qué acciones están previstas hasta la finalización del año?

            5.- ¿Se ha reunido la Comisión de Seguimiento del mismo?

            6.- En caso afirmativo, ¿Cuándo y si existen actas de dichas reuniones?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"1a a 6a:- El Ajuntament de València y la Universitat de València formalizaron con fecha
17 de enero de 2017 un convenio para el estudio del sistema educativo en el conjunto de la
ciudad de València, y aprobado previamente por Junta de Gobierno Local en la fecha del 13 de
enero de 2017.

En la actualidad, desde esta Concejalía no podemos avanzar en el desarrollo de las
gestiones de dicho convenio por encontrarse dentro de un proceso judicial.

Por lo tanto, hasta que no se determinen las acciones sobre el mismo y tengamos todas las
garantías para su consecución en las fechas inicialmente previstas para su ejecución, no podemos
comunicar más detalles del mismo."

45 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Escola Infantil Orriols".

PREGUNTA

"La Escuela Infantil de Orriols que está ubicada entre la calle diputada Clara Campoamor y
la Avd. Alfahuir, tiene un presupuesto de 1.097.200€, según la información facilitada en el
anterior mandato queda pendiente adjudicar un concurso para finalizar las obras por 545.000 €.

A este respecto, la concejal que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo
Municipal Popular, las siguientes preguntas:

  1.- ¿Se han adjudicado las obras?

  2.- En caso afirmativo, ¿Cuándo está previsto el inicio de las obras?,
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  3.- ¿Qué plazo de ejecución tiene cada uno de los proyectos? Y ¿Cuándo tiene previsto la
finalización de las mismas?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"1a y 2a: -En data 8 d'octubre del 2018, s'inicia l'expedient núm. E/02101/2019/38, relatiu
a la finalització de les obres de construcció de l'escola infantil Diputada Clara Campoamor Av
Alfauir i s'envia al Servici de contractació per a la continuació del tràmit.

En data 1 de febrer del 2019, s'aprova el projecte bàsic i d'execució de finalització de les
obres de construcció d'una escola infantil de primer cicle en el carrer Diputada Clara Campoamor
Av. Alfauir.

Així mateix La Junta de Govern Local, en sessió de data 21 de juny del 2019 acorda
convocar procediment obert simplificat per a l'adjudicació del referit contracte, a l'empara del que
disposa l'art. 156 de la LCSP, per un import de 450.496,21 € inclosos gastos generals i benefici
industrial, més 94.604,21 €, corresponent al 21 % d'IVA, el que fa un total de 545.100,42 €.

Havent finalitzat el període de presentació de proposicions en el procediment de licitació
del present expedient, sense que s'haja presentat cap oferta, i havent-se proposat la declaració de
desert per la Mesa de Contractació, en la seua sessió celebrada el dia 16 de juliol del 2019.

Per tot això, i tenint en compte que es donen els supòsits establits en l'article 168 de la Llei
9/2017 de 8 de novembre de Contractes del Sector Públic, pel qual s'aprova el Text Refós de la
Llei de Contractes de les Administracions Públiques, es proposa que s'inicien actuacions a fi de
contractar l'execució del projecte per a la finalització de les obres de construcció d'una escola
infantil de primer cicle en la c/ Diputada Clara Campoamor per mitjà de procediment sotmés a
negociació (Supòsit 4) en la valoració de la qual s'atén a un únic criteri (preu).

3a: El termini d'execució, d'acord amb els plecs de prescripcions tècniques és de 6 mesos.
La supervisió tant en el Projecte com en l'Execució de l'obra, és realitza a través dels tècnics de
Servicis Centrals Tècnics."

46 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Museus Gestió Municipal".

PREGUNTA

"En relación con el estado de los edificios y la prestación de servicios a los visitantes de los
MUSEOS DE GESTIÓN MUNICIPAL, la concejala que suscribe formula, en su nombre y en el
del Grupo Municipal Popular, las siguientes preguntas:



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 o

a9
q
 r

H
l5

 z
Lw

k 
K
Q

X
l 
q
e/

g
 D

B
N

C
 h

A
o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI HILARIO LLAVADOR CISTERNES 07/11/2019 ACCVCA-120 83350118083644439662

162782211465704732

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 65

1.- ¿Cuántos audiovisuales están fuera de servicio en el Centro Arqueológico de la
Almoina? ¿Desde cuándo no funcionan el audio y/o la imagen de los mismos?

2.- ¿Cuándo dejaron de estar operativos el aire acondicionado y la presentación
multi-media de la Cripta Arqueológica de la Cárcel de San Vicente Mártir? ¿Se ofrece desde
entonces a los visitantes una reducción en el precio de la entrada a modo de compensación? ¿Se
prevé la reparación o la sustitución del vídeo?          

3.- ¿Desde cuándo lleva cerrada la sala en la que se ubican la mayor parte de las Rocas del
Museo del Corpus, por problemas en la techumbre?                              .

4.- ¿Desde cuándo lleva averiado el sistema de climatización del Museo Fallero de
Va-lencia? ¿A partir de qué fecha su entrada es gratuita?

5.- ¿Desde qué fecha permanecen cerradas al público las Atarazanas por reparaciones?
¿Estos trabajos conllevan, asimismo, el acondicionamiento interior del edificio como subsede del
futuro Museo Marítimo? A la vista de los retrasos acumulados, ¿se mantiene la fecha de
finalización de las obras, prevista para el mes de octubre? ¿En qué fecha se intervendrá en el
edificio del Varadero para habilitarlo como sub-sede del Museo Marítimo?

6.- En relación con todas y cada una de las deficiencias arriba señaladas ¿El Ayuntamiento
ha consignado las cantidades suficientes, en los presupuestos de 2019, para su reparación? En su
caso, ¿en qué fecha se iniciarán las obras y cuál será su plazo de ejecución?

7.- ¿Cuántos visitantes recibieron los museos, citados anteriormente, durante los meses de
julio y agosto de este año? ¿Y el año pasado (2018) en el mismo período de tiempo? Y ¿Qué
ingresos tuvieron los museos antes mencionados durante los meses de julio y agosto de este año?
¿Y el año pasado (2018) en el mismo período de tiempo?"

 

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Cuántos audiovisuales están fuera de servicio en el Centro Arqueológico de la
Almoina? ¿Desde cuándo no funcionan el audio y/o la imagen de los mismos?

Una vez analizada la situación de las tecnologías por la empresa Internet Xpress, este
Servicio considera adecuada la propuesta de poner en marcha todas las pantallas pequeñas de la
zona de la planta baja, para lo cual solo se precisa sustituir 20 fuentes de alimentación y comprar
17 reproductores multimedia.

El 26 de septiembre de 2018 se adjudica el contrato, con lo que se resuelve el problema de
la inacción de los aparatos y, por otra, se sustituyen los llamados formatos propietarios
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(propiedad de empresas) por formatos de intercambio (formatos que garanticen la traslación de la
información a cualquier sistema). La actuación no consigue recuperar el audio, pero con todo la
información visual que proporcionan es muy válida.

Por tanto, no se considera imprescindible —atendiendo a la obsolescencia de la tecnología
que se implantó— reparar el complejo sistema de control de los audiovisuales ni los proyectores,
respecto a los que se propone sustitución total,.

También se propone por Internet Xpress hacer un trabajo de revisión de diagnóstico y
evaluación de la Pantalla táctil de la Zona de Acceso, del Videowall, del sistema de control
CRESTRON (este sistema controla el encendido / apagado de la iluminación del museo y los
equipos Audiovisuales), y del PC de la Pantalla táctil.

En la actualidad, en la Almoina, los pupitres con audiovisuales son 19, 3 de ellos en la
planta superior y el resto en sótano arqueológico. Los puntos audiovisuales son los siguientes:

-          Alcàsser. S. XI. No funciona. No funcionaba.

-          Multipantalla introductoria de la Hª de Valencia. Funciona. Imágenes y audio están
descoordinados. El audio funciona en castellano.

-          Ritos de fundación. No se pudo reparar.

-          Termas. S. II a.C. Funciona.

-          Salimos de la ciudad. Imagen fija, Funciona (aunque ligeramente pixelada).

-          Aquí nació Valentía. Funciona.

-          Ninfeu. S. I d.C. No funciona

-          Paseo hasta el Circo. Imagen fija. Funciona.

-          Las necrópolis romanas de Valentía. No funciona.

-          Horreum. S. I a.C. Funciona.

-                 La gran mortandad. 1348. No funciona desde 2008 por decisión de la dirección
técnica.

-          Una vuelta por el Foro. Funciona.

-          Curia. S. I. d.C. Funciona.

-          La destrucción de Valentía. 75 a.C. Funciona.

-          Basílica y culto imperial. Funciona.

-          Ábside. S. VII d.C. Funciona.
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-          Factoría. S. III d.C. Funciona.

-          San Vicente: memoria de un martirio. 304 d.C. Funciona.

-          Baptisterio. S. VI. Funciona.

2a:   ¿Cuándo dejaron de estar operativos el aire acondicionado y la presentación
multi-media de la Cripta Arqueológica de la Cárcel de San Vicente Mártir? ¿Se ofrece desde
entonces a los visitantes una reducción en el precio de la entrada a modo de compensación? ¿Se
prevé la reparación o la sustitución del vídeo?

El aire acondicionado ha tenido alguna avería el pasado mes de julio y la primera quincena
de agosto, desde entonces funciona con normalidad.

El audiovisual dejó de funcionar en el mes de julio.

¿Se ofrece desde entonces a los visitantes una reducción en el precio de la entrada?

No, se aplica la Ordenanza Municipal vigente de Precios Públicos por entrada para visitar
los Museos y Monumentos.

¿Se prevé la reparación o sustitución del vídeo?

Ya está adjudicado el contrato de “Renovación de audiovisuales e iluminación expositiva
de la Cripta Arqueológica de Cárcel de San Vicente Mártir”, en breve se iniciarán los trabajos.

3a:  ¿Desde cuándo lleva cerrada la sala en la que se ubican la mayor parte de las Rocas del
Museo del Corpus, por problemas en la techumbre? 

Esta actuación no la gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.

4a: ¿Desde cuándo lleva averiado el sistema de climatización del Museo Fallero de
Valencia? ¿A partir de qué fecha su entrada es gratuita?

Esta actuación no la gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.

5a: ¿Desde qué fecha permanecen cerradas al público las Atarazanas por reparaciones?
¿Estos trabajos conllevan, asimismo, el acondicionamiento interior del edificio como subsede del
futuro Museo Marítimo? A la vista de los retrasos acumulados, ¿se mantiene la fecha de
finalización de las obras, prevista para el mes de octubre?

El cierre de las atarazanas coincidió con el inicio de los trabajos de rehabilitación, que
dieron comienzo el 25 de junio de 2019. Se tiene previsto finalizar los trabajos en el mes de
octubre

¿En qué fecha se intervendrá en el edificio del Varadero para habilitarlo como sub-sede del
Museo Marítimo?

Esta actuación no la gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.
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6a: En relación con todas y cada una de las deficiencias arriba señaladas ¿El Ayuntamiento
ha consignado las cantidades suficientes, en los presupuestos de 2019, para su reparación? En su
caso, ¿en qué fecha se iniciarán las obras y cuál será su plazo de ejecución?

Los audios almoina cuando se cierre el proyecto tendremos un prespuesto, y en la petición
presupuestaria de 2020 se ha pedido financiación para el resto de necesidades, atediendo a la
disponibilidad y capacidad de gasto.

7a:  ¿Cuántos visitantes recibieron los museos, citados anteriormente, durante los meses de
julio y agosto de este año? ¿Y el año pasado (2018) en el mismo período de tiempo? Y ¿Qué
ingresos tuvieron los museos antes mencionados durante los meses de julio y agosto de este año?

¿Y el año pasado (2018) en el mismo período de tiempo?

             VISITANTES                   INGRESOS JULIO/AGOSTO

ALMOINA JULIO AGOSTO

2018       8453  7873                   7822€

2019       7623  7032                   10737€

 

CRIPTA    JULIO   AGOSTO

2018        1961     954                  808€

2019          697       998                653€"

47 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000056-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a “Patrimoni Cultural Municipal".

PREGUNTA

"En relación con el estado de edificios y monumentos pertenecientes al PATRIMONIO
CULTURAL MUNICIPAL, la concejala que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo
Municipal Popular, las siguientes preguntas:

   1.-   A la vista del alarmante aumento en el número de agresiones y pintadas en los
principales monumentos de la ciudad, ¿tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia poner en
funcionamiento las anunciadas cámaras de vigilancia en los principales monumentos históricos? 
                    .
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-  ¿El Ayuntamiento de Valencia tiene previsto aprobar un plan especial de prevención del
vandalismo? En este sentido, ¿el consistorio ha impulsado políticas de concienciación y
educación patrimonial para combatir este tipo de comportamientos incívicos?        

 2.- ¿El diseño del edificio de nueva construcción proyectado junto a la Casa del Relojero
cuenta con el informe favorable de la Comisión Municipal de Patrimonio?                                     
                                                    

 3.- ¿El Ayuntamiento ha destinado en el presupuesto de este año los fondos necesarios
para la recuperación de los restos de lienzo de la muralla islámica presentes en el barrio del
Carmen?

            En su caso, ¿existe un calendario de obras?                               .

4.-   ¿Se tiene prevista, bien desde la Concejalía responsable de parques y jardines, bien
desde la de patrimonio cultural, la sustitución de los paneles informativos de las ruinas del
Palacio del Real, actualmente ininteligibles, así como              el adecentamiento de la citada zona
y su entorno?                                   .                                            

5.-   ¿Cuáles son los planes del Ayuntamiento de Valencia con respecto al antiguo Cine
Metropol, sito en la calle Hernán Cortés de la ciudad? ¿La corporación municipal piensa proteger
el edificio, incluyéndolo en su catálogo de espacios y bienes protegidos, para salvar al menos su
fachada, así como su tipografía en estilo art déco?               .

6.- ¿Cuándo comenzarán las obras de rehabilitación de la Ceramo de Benicalap? ¿Se ha
destinado una partida presupuestaria a tal efecto?                                        

7.- ¿El Ayuntamiento de Valencia ha consignado las cantidades suficientes, en el presente
presupuesto, para desarrollar durante este ejercicio el proyecto “Grow Green”, financiado
parcialmente con fondos europeos, en el Casino del Americano?          

8.-  ¿Este Consistorio ha destinado una partida presupuestaria para la rehabilitación de las
alquerías de la Torre, Falcó, Gaspar Bono y Olba, todas ellas de propiedad municipal?

     En caso afirmativo, ¿cuándo comenzarán las obras de restauración?"

RESPOSTA

 Sra. Notario, regidora delegada servicis centrals tècnics

"8a:    En juny de 2015 este equip de govern va posar en marxa el Pla d'Intervenció en
Edificis Municipals de Valor Patrimonial i Social amb el principal objectiu de frenar la
deterioració d'una sèrie d'edificis municipals singulars que formen part del nostre patrimoni
històric i arquitectònic com a conseqüència de la inacció i el desinterés del seu partit que va
provocar la ruina de molts edificis que ens va obligar a fer intervencions de consolidació
d’urgència per intentar evitar la seua desapareció.
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Des de llavors, dins d’este pla realitzat des de Servicis Centrals Tècnics sobre les alqueries
adscrites a este servici, s’ha intervingut en més de 15 edificis amb una inversió de 2.700,222€
que inclou la rehabilitació integral de la Casa del Senyor del conjunt de l’Alqueria del Moro
catalogada com a BIC i la rehabilitació del Xalet Aben Al-Abbar que està en execució.

Actualment continuem treballant amb els mitjans econòmics i tècnics disponibles per a
mantenir i restaurar el nostre patrimoni arquitectònic que vostés van deixar caure.

Respecte a l’Alqueria Falcò, a través del Decidim hi prevista una intervenció per tractar de
frenar la deterioració de l’alquería, axí com la redacció del projecte de rehabilitació."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a:   A la vista del alarmante aumento en el número de agresiones y pintadas en los
principales monumentos de la ciudad, ¿tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia poner en
funcionamiento las anunciadas cámaras de vigilancia en los principales monumentos históricos? .

* Sí. Tras constituirse la nueva Corporación, y una vez obtenidas todas las autorizaciones
necesarias y aprobado el proyecto, se ha autorizado el gasto de gestión anticipada, y en la
actualidad se está ultimando la redacción de los pliegos del contrato, para su tramitación en breve
por el Servicio de Contratación.

- ¿El Ayuntamiento de Valencia tiene previsto aprobar un plan especial de prevención del
vandalismo? En este sentido, ¿el consistorio ha impulsado políticas de concienciación y
educación patrimonial para combatir este tipo de comportamientos incívicos?

El Servicio de Patrimonio Histórico ha contratado una campaña de concienciación para
evitar el vandalismo en el patrimonio. La preparación de dicha campaña está muy avanzada y se
pretende presentar antes de fin de año.

2a:  ¿El diseño del edificio de nueva construcción proyectado junto a la Casa del Relojero
cuenta con el informe favorable de la Comisión Municipal de Patrimonio?.

 Esta actuación no la gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.

3a: ¿El Ayuntamiento ha destinado en el presupuesto de este año los fondos necesarios
para la recuperación de los restos de lienzo de la muralla islámica presentes en el barrio del
Carmen?.

Sí.

En su caso, ¿existe un calendario de obras?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 o

a9
q
 r

H
l5

 z
Lw

k 
K
Q

X
l 
q
e/

g
 D

B
N

C
 h

A
o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI HILARIO LLAVADOR CISTERNES 07/11/2019 ACCVCA-120 83350118083644439662

162782211465704732

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 71

Una vez finalizado el proyecto, se ha solicitado la preceptiva evaluación por parte de la
Consellería de Cultura. Cuando ésta se emita, se aprobará técnicamente el proyecto básico y de
ejecución de las obras. Una vez aprobado, se tramitarán los pliegos y demás documentación para
la contratación de las obras.

4a:   ¿Se tiene prevista, bien desde la Concejalía responsable de parques y jardines, bien
desde la de patrimonio cultural, la sustitución de los paneles informativos de las ruinas del
Palacio del Real, actualmente ininteligibles, así como el adecentamiento de la citada zona y su
entorno?

Si. Se ha encargado al SIAM que estudio las medidas necesarias para mejorar el Palacio
Real y existe presupuesto para reparar las vallas de las ruinas, obras que se acometerán
próximamente, en función de las capacidades de gestión y de la disponibilidad presupuestaria.

5a: ¿Cuáles son los planes del Ayuntamiento de Valencia con respecto al antiguo Cine
Metropol, sito en la calle Hernán Cortés de la ciudad? ¿La corporación municipal piensa proteger
el edificio, incluyéndolo en su catálogo de espacios y bienes protegidos, para salvar al menos su
fachada, así como su tipografía en estilo art déco?

 Esta actuación no la gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.

6a: ¿Cuándo comenzarán las obras de rehabilitación de la Ceramo de Benicalap? ¿Se ha
destinado una partida presupuestaria a tal efecto?

 Esta actuación no la gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.

7a:  ¿El Ayuntamiento de Valencia ha consignado las cantidades suficientes, en el presente
presupuesto, para desarrollar durante este ejercicio el proyecto “Grow Green”, financiado
parcialmente con fondos europeos, en el Casino del Americano

 Esta actuación no la gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.

8a: ¿Este Consistorio ha destinado una partida presupuestaria para la rehabilitación de las
alquerías de la Torre, Falcó, Gaspar Bono y Olba, todas ellas de propiedad municipal?

Estas actuaciones no las gestiona la Concejalía de Patrimonio y Recursos Culturales.

En caso afirmativo, ¿cuándo comenzarán las obras de restauración?

RESPOSTA

Sra. Gómez, regidora delegada de planificació i gestió urbana

2a:   El “Proyecto Básico de Rehabilitación, Consolidación de la Casa del Relojero y
Construcción de Edificación de Nueva Planta de la manzana delimitada por las calles
Bordadores, Subida del Toledano y Micalet, para Centro Cultural”  redactado por la “UTE. Dª Mª
Dolores Contell Jurado y D. Juan Miguel Martínez López. Casa del Relojero” actualmente en
trámite, obtuvo dictamen favorable de la Comisión Municipal de Patrimonio con fecha 12
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diciembre de 2018, con una serie de recomendaciones a tener en cuenta en la redacción del
Proyecto de Ejecución.

Actualmente está en trámite el Proyecto de Ejecución que ha considerado esas
recomendaciones y que será valorado nuevamente por la Comisión Municipal de Patrimonio.

6a:  Las obras de rehabilitación son la última fase de una serie de actuaciones, algunas de
ellas actualmente en trámite.

Se encuentra pendiente la aprobación definitva por parte de la Conselleria de la
modificación del planeamiento que posibilitará la permuta de terrenos para obtener la totalidad
de la parcela.

A continuación se redactará el proyecto de rehabilitación y se licitaran las obras.

8a:   De las rehabilitaciones de las alquerías enunciadas, en este momento el Servicio de
Proyectos Urbanos  está gestionando la Rehabilitación de la Alquería de la Torre.

Respecto de la rehabilitación de la Alquería de la Torre existe partida presupuestaria para
la redacción del Proyecto de Ejecución de Rehabilitación de la Alquería de la Torre que
desarrolla una de las fases previstas en el Proyecto Básico de Ampliación por Fases del Parque de
Benicalap."

48 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000128-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Encàrrecs directes a contractes de la Delegació d'Esports".

PREGUNTA

"Les solicito copia de todos encargos directos a contratas  realizados por los Servicios a
cargo de la Delegación de Deportes y aprobados durante los años 2017, 2018 y 2019, así como
copia de los informes justificativos y de necesidad de cada uno de ellos."

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"Número de partes de reparación ejecutados y certificados:

 Año 2019: 522 partes hasta 31 de agosto.

Año 2018: 687 partes."
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49 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000128-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a “Encàrrecs directes a contractes de la Delegació d'Envelliment Actiu"

PREGUNTA

"Les solicito copia de todos encargos directos a contratas  realizados por los Servicios a
cargo de la Delegación de Envejecimiento Activo y aprobados durante los años 2017, 2018 y
2019, así como copia de los informes justificativos y de necesidad de cada uno de ellos."

RESPOSTA 

 Sra. Bernabé, regidora delegada d'envelliment actiu

"En contestación a la pregunta que presenta el GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO
CIUDADANOS en la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials, Educación, Cultura i
Esports, sobre encargos directos a contratas durante 2017, 2018 y 2019, se informa:

Adjuntando el listado de encargos directos realizados a contratas por parte de la
Delegación de Envejecimiento Activo entre los años 2017 y 2019, con indicación del número de
expediente, significando que en este último año no se realizó ninguno.

ENCARGOS FOVASA 2017

Nº Nº EXPEDIENTE DESCRIPCIÓN CENTRO IMPORTE

1 02224/2017/312 Encargo global 63201 GLOBAL 10.434,63 €

2 02224/2017/269 Encargo global 23100 GLOBAL 5.341,86 €

3 02224/2017/318
Encargo CMAPM Arniches - CMAPM Virgen
Desamparados

CMAPM Arniches
CMAPM Virgen
Desamparados

8.180,73 €

4 02224/2017/408
Instalaciones CMAPM San José - C.Día La
Purísima

CMAPM San José
CDMPMD La Purísima

2.804,32 €

5 02224/2017/411 Reformas en varios CMAPM

CMAPM Patraix
CMAPM Benimamet

CMAPM San Marcelino
CMAPM Pare Jofre

2.465,23 €
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6 02224/2017/458
Encargo global C. Día La Purísima y varios
CMAPM

C. Día La Purísima  
CMAPM El Perellonet

CMAPM San
Isidro             CMAPM
Virgen Desamparados

56.225,92 €

7 02224/2017/461 Encargo reforma en el CMAPM El Perellonet CMAPM El Perellonet 2.805,91

8 02224/2017/462 Encargo C. Día La Amistad y Jubiocio
C. Día La Amistad

CMAPM Nou Benicalap
(Jubiocio)

60.445,28 €

9 02224/2017/469 Encargo reformas en varios Centros de Mayores

CMAPM Salvador
Allende           CMAPM
Benimamet     CMAPM
La Torre   CMAPM La

Llum   C. Día Tres
Forques         CMAPM

La Amistad        
Jubiocio         CMAPM

Massarrojos

44.278,70 €

10 02224/2017/496
Instalaciones en varios CMAPM (El Saler,
Reino de Valencia y Arrancapins)

CMAPM El Saler
CMAPM Reino de
Valencia   CMAPM

Arrancapins

20.640,53 €

 

ENCARGOS FOVASA 2018
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Nº Nº EXPEDIENTE DESCRIPCIÓN CENTRO IMPORTE

1 02224/2018/40 Reparación ascensor CMAPM ARRANCPINS 9.189,24 €

2 02224/2018/59 Sustitución cuadro maniobra ascensor CMAPM ARRANCPINS 7.399,11 €

3 02224/2018/122 Sustitución aire acondicionado
CMAPM FUENTE SAN

LUIS
4.764,51 €

4 02224/2018/297 Reposición aire acondicionado CMAPM BENIFERRI 3.693,37 €

5 02224/2018/301 Instal. Cuadro eléctrico CMAPM ARRANCPINS 698,02 €

6 02224/2018/302 Reforma patio CMAPM BENIMAMET 46,784,15 €

7 02224/2018/303 Adecuación Conselleria C. DÍA ARNICHES 31.060,39

8 02224/2018/307 Estores
CMAPM

MARCHALENES
8.382,66 €

9 02224/2018/308 Grifería y puntos de luz
CMAPM REINO DE

VALENCIA
748,21 €

10 02224/2018/318 Reformas
CMAPM BENICALAP

Y 11 MÁS
39.814,22 €

11 02224/2018/317 Estores
CMAPM LA AMISTAD

Y 6 MÁS
16.877,04 €

12 02224/2018/322 Estores CMAPM BENICALAP 12.125,91 €

13 02224/2018/323 Instalaciones
CMAPM

MALVARROSA
12.876,40 €

14 02224/2018/324 Lavavajillas
CDMPMD LA

PURÍSIMA
2.463,97

Respecto al acceso a los expedientes y copias, se ha dado instrucciones al Servicio para
que se pongan en contacto con su grupo a la mayor brevedad para facilitarlo."

50 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000128-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a “Encàrrecs directes a contractes de la Delegació de Sanitat i Consum
Responsable".

PREGUNTA

"Les solicito copia de todos encargos directos a contratas  realizados por los Servicios a
cargo de la Delegación de Sanidad y Consumo Responsable
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y aprobados durante los años 2017, 2018 y 2019, así como copia de los informes
justificativos y de necesidad de cada uno de ellos."

RESPOSTA

Sr. García, regidor delegat de salut i consum responsable

"Respecto de dicha solicitud, se informa que realizada una búsqueda exhaustiva en la
plataforma de tramitación de instancias y expedientes PIAE, así como los antecedentes de los que
se dispone en el Servicio de Sanidad y Consumo Responsable; no se ha localizado ningún
expediente de “encargos directos a contratas realizados por los Servicios a cargo de la
Delegación de Sanidad y Consumo Responsable y aprobados durante los años 2017, 2018 y
2019”. 

51 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000128-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a “Encàrrecs directes a contractes de la Delegació de Serveis Socials".

PREGUNTA 

"Les solicito copia de todos encargos directos a contratas  realizados por los Servicios a
cargo de la Delegación de Servicios Sociales y aprobados durante los años 2017, 2018 y 2019,
así como copia de los informes justificativos y de necesidad de cada uno de ellos."

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"En relació a la pregunta formulada pel Grup Municipal Ciutadans a la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, amb l’Assumpte “Encàrrecs directes a
contractes de la Delegació de Serveis Socials”, per la que “els sol·licita còpia de tots encàrrecs
directes a contractes realitzats pels Servicis a càrrec de la Delegació de Servicis Socials i
aprovats durant els anys 2017, 2018 i 2019, així com còpia dels informes justificatius i de
necessitat de cadascú d’ells”, es considera que esta petició no està inclosa en el contingut de les
preguntes regulades pels articles 131.2 i 132.3 del Reglament Òrgànic del Ple ni que haja de
formular-se a través d'una pregunta a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, donat que és un dels supòsits d’accés a la informació regulats en els
articles 12 i 13 de l’esmentat Reglament.

Així doncs, i en virtut d’allò que s'estableix en el paràgraf anterior, i donat que els
documents la còpia dels quals se sol·licita estan incorporats en expedients que es troben en la
Plataforma Integral d'Administració Electrònica (PIAE), s'ha indicat al Servei de Benestar Social
i Integració que li done accés als expedients electrònics que tenen relació amb la documentació
sol·licitada.
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A este efecte s'adjunta relació de totes les adjudicacions realitzades a la Contracta
Municipal FOVASA fins a la finalització de la mateixa en data 11/09/2018, en la qual consten
referenciades les resolucions d'alcaldia per encàrrec de les obres en les quals es justifiquen i
adjudiquen estos encàrrecs.

CONTRACTES BASATS EN UN ACORD MARC I CONTRACTES ESPECÍFICS
D'UN SISTEMA DINÀMIC D'ADQUISICIÓ
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NÚM. D'EXPEDIENT OBJECTE DEL CONTRACTE DURACIÓ DEL CONTRACTE CONTRACTISTA

2201-2017-39 Climatiz. 2ª plta. CMSS NAZARET CP-117 de 12/05/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-50 Climatiz.taller cerámica COM JUAN GARAY CP-134 de 24/02/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-133 Remodelación despacho CMSS CIUTAT VELLA CP-226 de 18/04/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-133 Divisoria 2ª plta. CMSS NAZARET CP-226 de 18/04/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-136 Sustituc. Puerta acceso C.A.S.T. CP-218 de 10/04/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-140 Inst sirernas cocina-taller COM JUAN GARAY CP-231 de 19/04/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-170 Inst pasamanos-ilum taller COM J GARAY CP-357 de 6/06/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-215 Instalación zócalo CMSS OLIVERETA-N.MOLES CP-408 de 26/06/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-217 Distrib. Despachos bjo. CMSS Q. CARRERES CP-496 de 28/07/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-218 Distrib. Desapachos CMSS BENIMACLET CP-508 de 28/07/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-274 Reposición puntos luz CMSS TRAFALTAR CP-550 de 23/08/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2017-350 Rehab viviendas P.A.V. LL-615 de 22/11/2017 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-124 Subs.defic.O.C.A. C.S. PATRAIX CP-399 de 21/05/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-125 Subs.defic.O.C.A. C.S. NAZARET CP-398 de 21/05/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-162 Inst.pasamanos C.S. S. ALLENDE CP-389 de 15/02/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-179 Inst.climatiz. P. ENCUENTRO FAMILIAR CP-468 de 5/06/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-268 Inst.toldo acceso C.A.S.T. CP-680 de 31/07/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-269 Reform.cocina taller C.O.M. J. GARAY CP-683 de 31/07/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-270 Habilit.arch.1ª plta. CIUTAT VELLA CP-682 de 31/07/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-271 Inst.vinilo/pasamanos C.S. NAZARET CP-681 de 31/07/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-65 Panelac.2/3 pltas. C.S. SAN MARCELINO CP-89 de 16/02/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-66 Habilit. Despacho plta. bja. CAMPANAR CP-87 de 16/02/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

02201-2018-68 Ampl.desp.depend. S. ALLENDE CP-88 de 16/02/2018 FOVASA, C.I.F. 96062948

52 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000128-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Encàrrecs directes a contractes de la Delegació d'Acció Cultural".
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PREGUNTA

"Les solicito copia de todos encargos directos a contratas  realizados por los Servicios a
cargo de la Delegación de Acción Cultural y aprobados durante los años 2017, 2018 y 2019, así
como copia de los informes justificativos y de necesidad de cada uno de ellos."

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’acció cultural

"En relación a la pregunta formulada por el Grupo Municipal Ciudadanos solicitando copia
de diversa documentación, se considera que esta petición no está incluida en el contenido de las
preguntas reguladas por los artículos 131.2 y 132.3 del Reglamento orgánico del Pleno ni que
haya de formularse a través de una pregunta a la Comisión Informativa de Bienestar y Derechos
Sociales, Educación, Cultura y Deportes, sino que es uno de los supuestos de acceso a la
información regulados en los artículos 12 y 13 del citado Reglamento.

Así pues, y en virtud de lo establecido en el párrafo anterior, y puesto que los documentos
cuya copia se solicita están incorporados en expedientes que se encuentran en la Plataforma
Integral de Administración Electrónica (PIAE), se ha indicado al Servicio de Acción Cultural que
le dé acceso a los expedientes electrónicos que tienen relación con la documentación solicitada."

53 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000128-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Encàrrecs directes a contractes de la Delegació d'Educació".

PREGUNTA 

"Les solicito copia de todos encargos directos a contratas  realizados por los Servicios a
cargo de la Delegación de Educación y aprobados durante los años 2017, 2018 y 2019, así como
copia de los informes justificativos y de necesidad de cada uno de ellos."

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"1a:.- Li comuniquem que el Servei d’Educació no ha realitzat encàrrecs directes a
contractes durant els anys 2017, 2018, 2019."

54 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000128-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a “Encàrrecs directes a contractes de la Delegació de Patrimoni Cultural i Recursos
Culturals".
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PREGUNTA 

"Les solicito copia de todos encargos directos a contratas  realizados por los Servicios a
cargo de la Delegación de Patrimonio Cultural y Recursos Culturales y aprobados durante los
años 2017, 2018 y 2019, así como copia de los informes justificativos y de necesidad de cada uno
de ellos."

RESPOSTA

 Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

" En resposta a la pregunta realitzada per la regidora Amparo Picó, li informem que el
Serveis d'aquesta Delegació no tenen  cap encàrrec directe a contrata."

55 RESULTAT: CONTESTADA
ASSUMPTE:
PREC "in voce" formulat per la Sra. Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relativa
a “Sobre el Dia Internacional de les persones sordes 27 de setembre 2019”.

RUEGO

"Sobre el Día Internacional de las personas sordas 27 de septiembre 2019"

Ruego que presenta el concejal Javier Copoví , en su propio nombre y en el del grupo
parlamentario Ciudadanos a la Comisión de Bienestar y Derechos Sociales, Educación, Cultura y
Deportes.

Con motivo del Día Internacional de las personas sordas, las Personas con Discapacidad
Auditiva y sus familias que conforman ASPAS VALENCIA, y las asociaciones que integran a
HELIX (federación de asociaciones por la integración del sordo en la Comunidad Valenciana) ,
queremos compartir con vosotros y vosotras una imagen de superación. Una imagen que nos
muestra que el esfuerzo de todos sirve para algo, que se ha avanzado y que el progreso no es un
intangible, sino algo que se puede y se debe llevar a cabo para mejorar la calidad de vida de las
personas sordas en un entorno accesible sin que se levanten barreras invisibles.

HELIX, desde su creación hasta ahora lleva reivindicando los derechos de las personas con
discapacidad auditiva como movimiento asociativo de familias , desde entonces se han producido
muchos avances científicos y tecnológicos, posibilitando que los niños , niñas y jóvenes sordos
seamos diagnosticados precozmente, recibamos intervención logopédica precoz y una correcta
adaptación protésica temprana , como consecuencia de ello , hemos tenido la oportunidad de
acceder al lenguaje oral de forma natural en los primeros años de vida, alcanzando un desarrollo
personal y social que se manifiesta con altos niveles de inclusión educativa.

Hablamos, por tanto, de niños, niñas y de jóvenes que nos comunicamos en lengua oral,
utilizamos prótesis auditivas (audífonos e implantes) y medios de apoyo a la audición y a la
comunicación oral.
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Ahora bien, esto no puede ser un lujo, no puede suponer un alto coste para nuestras
familias el mantenimiento y reparación de las prótesis auditivas, un sacrificio económico que
muchas veces no puede llevarse a cabo.

Cuestiones que HELIX con motivo del Día Internacional de las personas sordas quiere
reivindicar una vez más, dado el sobrecoste que a día de hoy, tienen que asumir y soportar las
personas sordas y sus familias, para las que oír se ha convertido en un lujo y ha dejado de ser un
derecho.

Por todo lo expuesto el concejal presenta el siguiente ruego:

Recepción en el salón de cristal del Ayuntamiento el día 27 de septiembre por la tarde para
conocer a los niños y niñas y sus familias como conmemoración del Día Internacional de las
personas sordas.

Visita al Museo Histórico Municipal, esa misma tarde para culminar con una exposición en
el balcón del Ayuntamiento de Valencia un pancarta para visualizar el movimiento de personas
sordas oralistas de la Comunidad Valenciana." 

DEBAT

La Sra. Picó plantea un ruego (por escrito).

La Presidenta contesta que es valorarà amb el Servici.

56. (E 1) RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-01904-2019-000867-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE CULTURA FESTIVA. Proposa aprovació Festes Locals 2020.

RATIFICACIÓ DE LA URGÈNCIA

Per unanimitat s'aprova ratificar la urgència de la inclusió del punt en l'orde del dia, de
conformitat amb l'article 83 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim Jurídic de les
Entitats Locals.

DEBAT

El Sr. Fuset explica l'Expedient.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat el següent:

ACORD

"De les actuacions, documentació i informes que consten en l’expedient, resulten els



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 o

a9
q
 r

H
l5

 z
Lw

k 
K
Q

X
l 
q
e/

g
 D

B
N

C
 h

A
o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI HILARIO LLAVADOR CISTERNES 07/11/2019 ACCVCA-120 83350118083644439662

162782211465704732

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE SETEMBRE DE 2019 82

següents

FETS

Primer. El regidor delegat de Cultura Festiva, en la moció de data 18 de setembre del 2019,
d’acord amb el que establix l’article 37.2 del Text refós de la llei de l’estatut dels treballadors i
disposicions concordants, proposa que es declaren com a festes locals que han de figurar en el
calendari laboral per al 2020 els dies 22 de gener, celebració de sant Vicent Màrtir, i 20 d’abril,
sant Vicent Ferrer, patró de la Comunitat Valenciana.

Segon. S’ha emés dictamen de la Comissió de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i
Esports, en virtut del que disposen els articles 82 i 83 del Reglament d’organització,
funcionament i règim jurídic de les entitats locals, aprovat per RD 2568/1986, de 28 de
novembre.

Als anteriors fets se li apliquen els següents

FONAMENTS DE DRET

Primer. El Reial decret legislatiu 1/1995, de 24 de març, pel qual es va aprovar el Text 
refós de la llei de l’estatut dels treballadors, va determinar, en la seua disposició transitòria
quinta, la vigència, fins al 12 de juny de 1995, de les normes sobre jornada i descansos
contingudes en el Reial decret 2.001/1983, de 28 de juliol, sense perjuí de la seua adequació pel
Govern, amb la consulta prèvia a les organitzacions empresarials i sindicals afectades, a les
previsions contingudes en els articles 34 a 38 del text legal mencionat.

A este efecte, el Reial decret 1561/1995, de 21 de setembre, sobre jornades especials de
treball, en la seua disposició derogatòria única, va establir la derogació expressa del Reial decret
2001/1983, de 28 de juliol (modificat pel Reial decret 1.346/1989, de 3 de novembre), sobre
regulació de la jornada de treball, jornades especials i descansos, si bé exceptuant-se de la
derogació el que disposen els articles 45, 46 i 47 en matèria de festes laborals, per les quals estes
continuen sent el referent reglamentari d’aplicació del Text refós de la llei de l’estatut dels
treballadors.

L’article 37.2 del Text refós assenyala que 'Les festes laborals, que tindran carácter
retribuït i no recuperable, no podran excedir catorze a l’any, de les quals dos seran locals', i
l’article 46 del RD 2001/1983, de 28 de juliol, indica que 'Seran també inhàbils per al treball
retribuïts i no recuperables, fins a dos dies de cada any natural amb caràcter de festes locals que
per tradició li siguen pròpies en cada municipi, determinant-se per l’autoritat laboral competent
—a proposta del Ple de l’Ajuntament corresponent— i publicant-se en el butlletí oficial de la
comunitat autònoma i, si és el cas, en el butlletí oficial de la província'.

Segon. L’òrgan competent a determinar els dos dies de festes locals és el Ple de
l’Ajuntament, en virtut de la competència que té atribuïda per l’article 46 del RD 2001/1983, de
28 de juliol, en relació amb l’article 37.2 del Text refós de la llei de l’estatut dels treballadors,
aprovat per Reial decret legislatiu 1/1995, de 24 de març.
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D'acord amb els anteriors fets i fonaments de dret, i amb el dictamen de la Comissió de
Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura y Esports, s'acorda: 

Únic. Establir com a festes locals a incloure en el calendari laboral per a l’any 2020, com a
dies inhàbils a efectes laborals, retribuïts i no recuperables, pel seu caràcter tradicional, els diez
22 de gener, celebració de sant Vicent Màrtir, patró de la ciutat de València, i 20 d’abril, sant
Vicent Ferrer, patró de la Comunitat Valenciana."

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, a les onze i vint minuts, la Presidència alça la
sessió, de la qual s'estén la present acta que firma el/la Sr./Sra. Presidente/a i que jo, el Secretari,
certifique. 


